Como Ver No

Espírito

MICHAEL VAN VLYMEN

Edição e Tradução por Clarissa Benedet Edição por Tânia Lecink Marques

Copyright © 2014 Michael Van Vlymen

ALL RIGHTS RESERVED. This book contains material protected under International and Federal Copyright Laws and Treaties. Any unauthorized reprint or use of this material is prohibited. No part of this book may be reproduced or transmitted in any form or by any means, electronic or mechanical, including photocopying, recording, or by any information storage and retrieval system without express written permission from the author / publisher.

Copyright © 2014 Michael Van Vlymen

Todos os direitos legais reservados. Este livro contém material protegido sob Leis e Tratados Internacionais e Federais de Direitos Autorais. É proibida qualquer reprodução ou uso não autorizado deste material. Nenhuma parte deste livro pode ser reproduzida ou transmitida de qualquer forma ou por qualquer meio, eletrônico ou mecânico, incluindo fotocópia, gravação ou qualquer armazenamento de informação e sistema de recuperação sem autorização expressa por escrito do autor / editor.

ISBN-13: 978-1500567163

ISBN-10: 1500567167

UM GUIA PRÁTICO PARA O ENGAJAMENTO

NO MUNDO ESPIRITUAL

DEDICATÓRIA

Eu gostaria de dedicar este livro ao meu Senhor, Jesus Cristo. Obrigado por ter pago o preço, e pela paciência comigo ao me ensinar essas verdades.

Também o dedico a minha esposa e melhor amiga Gordana, Obrigado por seu amor e encorajamento. Sem você este livro não seria possível.

Agradecimentos Especiais

Eu gostaria de agradecer à Clarissa Benedet e à Tania Marques por todo o trabalho que fizeram para dar vida à edição em português deste livro.

Eu gostaria de agradecer a David Bailey por estar sempre à disposição e responder as minhas perguntas a respeito do uso do português.

INDICE

Agradecimentos

Introdução

1 – Conecte-Se Ao Poder

2 – Sabedoria E Entendimento

3 – O Mundo Espíritual

4 – Foco E Consciência

5 – O Que Bloqueia A Sua Visão

6 – Um Grande Avanço

7 – As Armas Da Nossa Guerra

8 – Honra E Foco

9 – Alimentando O Seu Espírito

10 – Ações Extremas

11 – Minha Jornada Pessoal

Sobre O Autor

AGRADECIMENTOS

Em primeiro lugar, gostaria de agradecer ao Pai, ao Filho e ao Espírito Santo. À minha esposa Gordana, ao meu filho Matthew, e à minha filha Angelina que estão nesta jornada comigo. Aos meus pais, Marvin e Cathy Van Vlymen, que me ensinaram sobre o Senhor, e agradeço em especial pelas orações.

Também a todos os servos do Senhor que me ensinaram, oraram por mim, profetizaram sobre mim e sobre a minha família.

Bobby Conner, Gary Oates, Bob Jones, Jane Hamon, Ryan Wyatt, Joshua Mills, Apostle Art McGuire, David Hogan, Joseph (Jody) Hogan, Mahesh Chavda, Kim Settles, Jeff Jansen, Bill Johnson, Will Hart, Randy Clark, Benny Hinn, Dr. Lester Sumrall, Win Worley, Mel Bond, Justin Abraham, Bruce Allen, Ian Clayton, John Scotland, Sid Roth, Patricia King, Lyn Packer, Aliss Cresswell, Paul Keith Davis, Sadhu Sundar Selvaraj, Neville Johnson, John Belt, Curry Blake, Emerson Ferrell, Ana Mendez Ferrell, John Paul Jackson, Jamie Galloway, Jonathan Welton, John Fenn, Kathie Walters, Steven Brooks, Fred Williams, Millie Bennitt, Jane Schroeder, Marie Chapian e também às pessoas cujos ensinamentos e livros me ajudaram muito.

Além disso, quero agradecer aos nossos amigos e colegas de trabalho, os anjos. Eles nos ajudam e nos protegem em plena fidelidade ao Senhor.

INTRODUÇÃO

No ano de 2009, o Senhor começou a abrir meus olhos para o mundo espiritual. Ele começou a me ensinar sobre o mundo espiritual e como enxergá-lo. O Senhor me deu uma série de sonhos, visões, visitas e experiências a respeito. Através dessas experiências, eu aprendi como a visão espiritual de uma pessoa pode ser conquistada ou perdida.

Por causa dessas experiências e do que eu aprendi com elas, minha vida cristã assumiu uma vibração e uma profundidade que eu nunca pensei que existissem. Eu nunca tinha ficado tão animado a respeito das coisas espirituais e do meu relacionamento com o Senhor.

Foi um tempo maravilhoso e emocionante. Devido ao impacto que estas revelações tiveram em mim, eu queria compartilhar isso com os outros. Comecei a dizer às pessoas as coisas que o Senhor tinha me mostrado sobre a visão espiritual e sobre como participar do mundo espiritual.

Eu descobri que existem muitas pessoas espiritualmente famintas lá fora! As pessoas estão com muita fome das coisas profundas de Deus. Com fome de conhecer Deus de uma forma íntima e pessoal.

No início, eu achava que eu deveria manter um registro de todas as experiências e revelações que o Senhor estava me dando, então eu mantinha um diário. Nos últimos quatro anos eu produzi vários diários. Em 2012, eu comecei a perguntar ao Senhor se esses diários tinham um propósito maior ou se eram apenas para o meu próprio registro e uso pessoal.

Apenas algumas semanas depois, um amigo me convidou para uma reunião realizada pelos ministérios Josué de Dayton de Ohio, EUA. O Apóstolo Art McGuire falou na ocasião e eu gostei muito de seus ensinamentos.

Após a reunião, fui à frente para dizer ao Apóstolo McGuire como ele tinha me abençoado. Nossa conversa foi mais ou menos assim:

Com licença. Eu realmente gostei da sua mensagem de hoje à noite. Você sempre ora pelas pessoas … ?

Naquele momento o Apóstolo McGuire então impôs suas mãos sobre mim e começou a profetizar:

- Escreva! Escreva! Escreva! Retire tudo de sua mesa, exceto a sua Bíblia e seu caderno e escreva!

Foi uma surpresa maravilhosa! O Senhor tinha respondido de forma muito clara a pergunta que eu tinha feito a Ele. Não havia nenhuma dúvida sobre o que eu deveria fazer.

Então, para todos aqueles que desejam enxergar o mundo espiritual e desejam se envolver no Reino de Deus ... Aqui está.

Este livro é para você.

CAPÍTULO UM

Conecte-se ao Poder

Antes de começarmos essa jornada é importante saber Deus está te ajudando. Ele não retém nada de você.

Uma coisa muito importante que eu aprendi foi que Deus irá levá-lo tão longe e tão rápido quanto você quiser ir. Vários anos atrás, eu ouvi Bobby Conner fazer esta afirmação, mas na hora eu não acreditei. Eu achava que deveria haver algo maior do que isso. Como poderia a nossa vontade determinar de forma significativa quais dons espirituais Deus nos daria?

Eu não comprendia, até que eu experimentei. E então eu tive uma consciência profunda de que o Senhor não tornou isto difícil para nós de maneira alguma. É tão fácil que até uma criança pode entender.

Os anjos não estão se escondendo de você. Jesus não está longe de você e se perguntando se algum dia você irá entender.

Todos no Céu estão intimamente envolvidos na sua vida. Você está sendo constantemente atraído para um relacionamento mais profundo com o Senhor. Ele está constantemente falando com você, para dar revelação, para abrir os seus olhos e abrir os seus ouvidos para ouvir a voz de Deus.

Eu não estou falando no sentido figurado. O Senhor deseja ter comunhão com você. Os exércitos celestiais fazem parte da sua equipe de ministério! E você faz parte da equipe de ministério deles! Eles estão constantemente tentando nos acordar! Então, para começar esta jornada, por favor, mantenha esta informação bem firme do seu espírito.

Salvação

A fonte de energia é Deus e a conexão com Deus é chamada salvação. Para poder envolver-se no mundo espiritual, ter essa base é fundamental. Em primeiro lugar você deve nascer de novo para poder seguir essa realidade espiritual.

Claro que eu sei que há muitas pessoas que podem enxergar mundo espiritual sem terem aceitado a Jesus como seu salvador pessoal. Eles estão praticando crenças da chamada "Nova Era". A bíblia diz que eles não podem entrar no mundo espiritual legalmente.

Em verdade, em verdade vos asseguro: aquele que não entra no aprisco das ovelhas pela porta, mas sobe o muro à procura de outra passagem, esse é ladrão e assaltante.  (João 10:1)

"Nova Era"

Há muitas pessoas na "Nova Era" que operam no mundo sobrenatural. Muitas pessoas receberam dons de Deus dos quais a igreja moderna não tinha conhecimento e não faz uso.

Mas eu gostaria de dizer uma coisa para os meus amigos na "Nova Era". Eu sei que você está pensando: "Por que eu iria trocar a realidade sobrenatural que eu tenho por alguma tradição religiosa?"

A resposta é esta ... Quando Jesus veio a esta terra, Ele não disse: "Eu estou vindo para iniciar uma nova religião" ou "Eu vim para estabelecer tradições religiosas". O que Ele disse foi: "O Reino dos céus está próximo". E então Ele provou isso com sinais e maravilhas e disse a seus seguidores para fazerem o mesmo.

Sinto muito se alguém da minha família cristã lhe ofereceu uma "religião" em vez de Jesus. A verdade é que, se você entregar sua vida a Jesus, você está se movendo do superficial do mundo sobrenatural para a profundidade do mundo sobrenatural. Não há nenhuma realidade sobrenatural mais poderosa do que Jesus Cristo. Ele é o único que lhe deu este desejo e Ele quer satisfazê-lo.

Tudo o que eu estou pedindo para você fazer é "provar e ver que o Senhor é bom". Dê seu coração a Ele. Faça a oração de salvação para ver se Ele está dizendo a verdade. Ele está.

Porque crêmos e somos herdeiros da salvação, nós possuímos a proteção divina. Nós temos a autoridade espiritual que nos foi dada pelo próprio Jesus Cristo. Aos anjos foi dada a tarefa solene de nos proteger, e eles levam essa responsabilidade muito a sério. Eu conheço pessoas que percorrem outros "caminhos" religiosos que sofrem de medo e preocupação e não sabem o porquê. A atmosfera espiritual ao redor deles é o motivo.

Esta é a razão pela qual as pessoas envolvidas em pecados como bebedeira e drogas muitas vezes veem coisas que os aterrorizam. Certos tipos de pecados abaixam o véu espiritual e levam as pessoas a verem a esfera sobrenatural. Se a vida delas está cheia de coisas que são demoníacas, então é isto que irão ver. E para estas pessoas, a visão pode ser aterrorizante.

Se você tem um desejo de ver o mundo espiritual, mas nunca aceitou Jesus Cristo como seu salvador, eu convido você a fazer este compromisso agora. Faça esta oração ...

Senhor Jesus, eu preciso de Ti. Eu Te agradeço por ter morrido na cruz pelos meus pecados. Abro a porta da minha vida e Te recebo como meu Salvador e Senhor. Obrigado por perdoar os meus pecados e me dar a vida eterna. Toma conta da minha vida e faz de mim o tipo de pessoa que Tu desejas que eu seja.

Se você fez esta oração, e você a fez do fundo do seu coração, você acabou de nascer de novo. Eu sei que parece muito simples, mas Deus fez isso dessa forma por uma razão. Ele quer que todos nasçam de novo.

Porque: Todo aquele que invocar o Nome do Senhor será salvo!” (Romanos 10:13)

A Palavra

Para viver como cristãos, em geral, somos instruídos a estudar e conhecer a Palavra. No envolvimento com o mundo espiritual isto é ainda mais importante por várias razões.

A palavra de Deus divide a sua alma e seu espírito.

Porquanto a Palavra de Deus é viva e eficaz, mais cortante que qualquer espada de dois gumes; capaz de penetrar até ao ponto de dividir alma e espírito, juntas e medulas, e é sensível para perceber os pensamentos e intenções do coração. (Hebreus 4:12)

O seu espírito realmente deseja ver as coisas de Deus. Mas a alma tem laços com o espírito e exerce controle sobre ele. Se a sua alma não é santificada, ela vai tentar puxá-lo para as coisas do mundo e para longe das coisas de Deus.

Todos nós já ouvimos a afirmação (Sagrada Escritura) ...O espírito está pronto, mas a carne é fraca. (Marcos 14:38)

Um exemplo comum para muitos, inclusive paraa mim, são os momentos em que você realmente deve ou quer orar, mas está muito cansado. Seu espírito está dizendo para você se ajoelhar na sua cabeceira e sua alma está dizendo para você subir na cama.

Até mesmo os discípulos de Jesus enfrentaram esse mesmo problema, e o Senhor os repreendeu por causa disso.

Voltando para os discípulos, achou-os dormindo; e disse a Pedro: Assim nem uma hora pudestes vigiar comigo?  (Mateus 26:40)

Mas é a Palavra de Deus que lida com esta questão. Ao ler e estudar e meditar na Palavra de Deus, ela quebra os laços entre sua alma e seu espírito. Então você é capaz de funcionar de forma mais plenamente como um ser espiritual e de envolver-se em seus sentidos espirituais.

Outra grande vantagem é que, sem esses laços com a sua alma, você se torna mais desempedido da idéia de cometer pecados. Quando sua alma é tentada, o seu espírito se sente imediatamente enojado e rejeita a idéia.

Quanto mais você meditar nas Escrituras Sagradas, maior a separação torna-se e o seu espírito se torna mais e mais livre da influência da alma e da carne. Neste momento véus espirituais reais que cobrem seus olhos começam a ser removidos.

Seus olhos são lavados pela Palavra

…a fim de a santificar, tendo-a purificado com a lavagem da água, pela palavra. (Efésios 5:26)

O contexto deste versículo pode ser diferente, mas a verdade é que a Palavra purifica e santifica.

Todas as coisas ímpias que vemos durante o nosso dia, mesmo por acidente, nos contaminam e também contaminam nossos olhos. Um anjo me disse isso uma noite enquanto eu estava orando e esperando em Deus.

Uma Visitação

Certa vez, mais ou menos 2 horas da madrugada, eu estava orando e esperando no Senhor. Eu estava esperando o Senhor me dizer alguma coisa ou me mostrar algo. Por alguma razão, eu olhei para cima e ao longe vi um anjo. Ele parecia estar indo a algum lugar, mas eu o chamei e perguntei se ele poderia me ajudar um minuto.

Ele se aproximou de mim e perguntou: "O que posso fazer por você?" Eu disse a ele que eu gostaria de ver com mais clareza. Imediatamente seus olhos ficaram como se estivessem feridos e sangrando. "- O que você está fazendo?" - eu perguntei a ele. Então, seus olhos se tornaram normais novamente e ele me disse: "- Seus olhos foram feridos por todo o lixo que você colocou através deles ao longo dos anos. Mas o Senhor Jesus pode curá-los."

E então ele se virou e saiu.

Distrações

Todas as coisas ímpias que vemos não só nos contaminam, mas também criam distrações que são ainda mais avassaladoras do que as distrações "normais". A Palavra de Deus não só nos purifica, mas remove as distrações e os nossos olhos espirituais tornam-se mais capazes de ver. As distrações podem ser qualquer coisa no reino natural que nos impedem de olhar para o mundo espiritual.

O que as distrações fazem? Elas nos impedem de enxergar o reino invisível. Elas nos mantêm focados... bem, nas próprias distrações.

No início do meu aprendizado com o Senhor a respeito da visão espiritual, eu, às vezes, passava horas tentando enxergar o mundo espiritual. Eu descobri que, normalmente, tarde da noite ou no início da manhã eram os melhores momentos para mim.

Nesta noite em particular, eu estava deitado na cama, no escuro e, muito, muito quieto e em silêncio. Eu estava olhando para o teto e ao redor da sala em geral. O quarto tinha luz suficiente para que se eu me levantasse, eu não iria tropeçar em alguma coisa, mas não o suficiente para que eu pudesse me concentrar em qualquer um dos elementos naturais do que me rodeava (Como armários ou móveis ou outras coisas).

Depois de um curto período de tempo, talvez trinta minutos mais ou menos, eu comecei a ver várias mudanças muito sutis na atmosfera em torno a mim. Eram coisas que a maioria das pessoas iria descartar como talvez os olhos pregando peças ou algum tipo de truque de luz – isso é algo que você precisa se lembrar de agora em diante.

Havia um pequeno flash de luz à minha esquerda, um movimento de algum tipo para a minha direita e várias cores mudando em torno de mim que eu não conseguia ver claramente.

Concentrei-me sobre o movimento ao meu redor. Eu estava relaxado, mas alerta, e então eu vi algo com mais clareza apenas por um momento, para depois desaparecer. Foi emocionante e decepcionante ao mesmo tempo. Eu estava animado para ver, mas eu realmente queria ver mais claramente.

Depois de algum tempo, eu disse a mim mesmo: "Eu me pergunto por que eu não posso ver melhor do que isso?" Cerca de dois segundos depois, ouvi uma voz dizer aos meus pensamentos: "Porque você está distraído." Realmente surpreendeu-me ouvir aquela voz. Era um anjo falando comigo!

A Palavra Subjuga Distrações

Vivemos em um mundo natural. Enfrentamos questões e problemas no mundo natural e isso faz-nos pensar principalmente sobre as coisas naturais. Mas esse fato não deveria nos impedir de possuir um envolvimento com o mundo espiritual. Podemos viver no mundo natural e estarmos totalmente engajados no mundo espiritual ao mesmo tempo. Podemos fazer isso através da meditação da Palavra de Deus e ao "praticar a presença de Deus" (Irmão Lawrence 1614-1691).

Praticar a presença de Deus é simplesmente levar a nossa atenção para pensar em Deus ou Cristo, e, em seguida, se percebermos que não temos pensado a respeito de Cristo, trazemos os nossos pensamentos de volta para Ele.

No meu próprio dia-a-dia, mesmo quando eu estou conversando com alguém, eu também estou plenamente consciente de que Jesus Cristo está lá comigo. Do mesmo jeito que você percebe que tem outra pessoa física ali com você, talvez te escutando mas sem responder.

Ou quando meditamos a respeito de um versículo da Sagrada Escritura escolhido para aquele dia, mantemos o foco no que estamos fazendo. Se precisarmos direcionar o nosso foco para outra coisa, voltaremos a trazer o foco de volta para a escritura quando for possível fazê-lo.

Conforme você se esforçar para fazer isso, se tornará cada vez mais fácil. Não se sinta condenado. Basta continuar a treinar até que se torne algo natural para você.

A Palavra é a sua Espada

A Palavra de Deus é chamada a Espada do Espírito por um bom motivo. É uma grande e poderosa arma.

Quando seus olhos espirituais estiverem abertos, você vai ver muitas coisas diferentes no mundo espiritual e nem todas elas serão agradáveis. É especialmente durante esses momentos que você percebe que a Palavra é a sua proteção, a sua defesa e ataque.

Tenho certeza que você já está ciente de que demônios e diabos e outras coisas impuras ocupam esta dimensão no mundo que nos rodeia, assim como os anjos de Deus. É muito melhor planejar-se com antecedência para esta viagem, porque se você se envolver com as coisas sobre as quais eu falo neste livro, seus olhos se abrirão, e você vai precisar de sua espada.

Você não gostaria de estar em um confronto, desejando poder se lembrar da Escritura que diz que você tem autoridade sobre o inimigo.

Por favor, não tenha medo a respeito disso. Como o pastor Jamie Galloway diz...

Você não deve ter medo por causa disso. Papai [do céu] tem amor por você. Se pedirmos pão, Ele não nos dará uma pedra, e se pedirmos peixe que Ele não nos dará uma serpente. Entretanto, nós somos somente mordomos de nossas próprias vidas, e não os donos. Se você entrar nestes mundos espirituais você deve conhecer a Palavra.

Todo mundo sabe que o Senhor Jesus repreendeu Satanás usando a Palavra de Deus quando Ele foi tentado no deserto. Em todos os casos em que Jesus foi tentado, sua resposta foi sempre ... está escrito. (Mateus 4:1-11)

O Batismo

Mas recebereis poder, ao descer sobre vós o Espírito Santo, e ser-me-eis testemunhas, tanto em Jerusalém, como em toda a Judéia e Samária, e até os confins da terra. (Atos 1:8)

O Espírito Santo capacita a nossa vida cristã. Ele dá e capacita cada dom espiritual. Ele dá o fruto do Espírito. Ele dá revelação de Cristo e nos conduz à verdade. (Leia João 16:13). O Espírito Santo também vai ensinar você a verdade sobre a visão espiritual.

Conforme você viaja em direção desta dimensão invisível, às vezes é difícil saber como buscar ou até mesmo como orar. Às vezes, não sabemos orar, mas o Espírito Santo sabe. Não hesite em deixar o Espírito Santo orar através de você. Renda a sua língua a Ele e você vai fazer a oração perfeita. Nós não vemos tudo o que Ele faz. Se você orar no Espírito Santo estará fazendo orações muito produtivas.

Além disso, às vezes temos questões ou problemas que precisam ser tratados e o Espírito Santo pode nos lembrar de qualquer pecado a respeito do qual precisamos confessar e pedir perdão. Ele também pode mostrar-nos qualquer espírito que esteja nos impedindo ou dificultando e que deve ser tratado.

O Espírito Santo capacita a parte sobrenatural da vida cristã. Se você nunca recebeu o batismo do Espírito Santo, peça ao Senhor para batizar você agora. Se você não sente que Ele derramou Seu Espírito sobre você, vá a uma igreja onde há pessoas que têm um dom espiritual para dar o batismo do Espírito Santo e deixe-os ajudá-lo.

Você não tem de ser batizado no Espírito Santo para enxergar o mundo espiritual, mas o batismo é necessário para andar em poder durante toda a sua vida cristã. Isso inclui também a vida espiritual.

O Batismo Traz Vitória

Vários anos atrás eu estava orando por alguém que estava agindo muito estranho e que, obviamente, tinha um problema. Eu percebi que o Senhor queria que eu orasse por essa pessoa em línguas. Comecei a orar e estava somente orando por poucos minutos, quando um espírito maligno se manifestou e começou a falar através desta pessoa.

O poder do Espírito Santo provocou o espírito maligno a trair a si mesmo e a se revelar, desta maneira dando à pessoa uma oportunidade de ser liberada.

Quando seus olhos espirituais começarem a se abrir pela primeira vez, pode haver várias situações que você não saberá como reagir. Orar no Espírito Santo será sempre a escolha mais segura.

CAPÍTULO DOIS

Sabedoria e Entendimento

A Bíblia nos diz para obter sabedoria, e com a sabedoria, obter o entendimento.

A sabedoria é a coisa principal; adquire, pois, a sabedoria; sim, com tudo o que possuis adquire o entendimento. (Provérbios 4:7)

Você pode obter uma grande sabedoria de pessoas que veem abertamente o mundo espiritual, pessoas que estão onde você quer estar. Você pode obter instruções passo a passo que podem tornar tudo muito simples. Mas se você não tem o entendimento, isso irá te fazer pouco ou nada bem.

Isto pode parecer óbvio para você. Você pode dizer, “é claro que você deve ter entendimento!”. Eu também achei que eu sabia disso, então quando eu chegava na parte de um livro que falava sobre o entendimento, eu quase não a lia, porque eu queria chegar na parte da "revelação mais profunda".

Todas essas páginas que falavam sobre como aprendemos e como o entendimento é formado por nossas próprias experiências de vida – eu não aprendia nada a partir delas.

Todos os capítulos que falavam como o nosso meio ambiente nos dá uma base para a compreensão de palavras, frases e conceitos, por um longo tempo passaram despercebidos por mim. Eu realmente espero que você seja muito mais inteligente do que eu. Descobri finalmente que devemos entender as instruções do ponto de vista de quem as dá para que possamos nos beneficiar delas. Vejamos alguns exemplos.

Sobre o que é o seu livro, exatamente?

Quando comecei a procurar por livros e instruções para me ajudar, ao mesmo tempo que o Senhor começava a abrir meus olhos espirituais, descobri que nem todo mundo tem o mesmo conceito do que "ver no espírito" realmente significa. De repente, tive uma revelação a respeito do que todos os outros livros estavam falando.

Para cada livro que falava sobre a visão espiritual da perspectiva de que eu queria aprender (ou seja, quando os seus olhos espirituais estão realmente abertos, e você realmente vê), eu encontrava cinquenta livros que falavam sobre algo completamente diferente.

Eu ia até a seção de livros cristãos de uma livraria e via títulos como "Ver o invisível" ou "Olhos para ver" e "Visão Espiritual", para então descobrir que esses livros na verdade estavam falando de entendimento, ou sobre ter uma compreensão intelectual, ou como interpretar as Escrituras.

Para ser honesto, foi muito decepcionante. Tenho certeza de que os livros eram muito bons, mas os seus títulos estavam equivocadas para mim. Na minha opinião, é o que sempre acontece quando você tenta explicar coisas sobrenaturais, dando-lhes explicações naturais. É uma decepção.

Eu também descobri a mesma coisa quando eu tentei encontrar livros sobre os nossos amigos e companheiros de serviço, os anjos. Títulos de livros como "Os Anjos em sua vida" – um livro sobre crianças – e "Recepcionando Anjos", um livro sobre como planejar festas e entreter as pessoas. Eles não tinham nada a ver com o reino angélico.

Pergunte e Você Receberá

Nesta viagem para ver o invisível, você deve ser ousado o suficiente para fazer perguntas se você não entender alguma coisa. Se você não foi criado em um ambiente que abraçou as coisas sobrenaturais de Deus, você pode ter que “correr atrás” para entender até mesmo a terminologia.

A idéia de sabedoria e de entendimento também se aplica aos conceitos e idéias ainda mais do que aos títulos de livros.

Esperem no Senhor

Uma das coisas que eu ouvi várias vezes de todos os que tinham algum grau de visão espiritual é que você tem que "esperar no Senhor". Quando você espera no Senhor, você se posiciona para receber de Deus.

Isso parecia fazer sentido para mim. Fui criado em uma igreja evangélica e então eu sabia sobre a espera no Senhor. Porque em quase todos os cultos que eu havia ido, nós havíamos esperado no Senhor.

No final de quase todos os cultos, o pastor fazia uma chamada ao púlpito para receber a salvação e as pessoas vinham à frente para receber a salvação ou uma oração; para receber algo de Deus. Depois de uma curta pausa na chamada ao altar, e depois que as pessoas paravam de vir à frente, o pastor sempre dizia "Vamos esperar no Senhor."

Então, nós esperávamos. Esperar no Senhor geralmente levava de dois a cinco minutos e, muitas vezes, um piano era tocado de forma suave ao fundo. Em seguida, o culto terminava. Essa foi a minha compreensão do que significava "esperar no Senhor".

Eu sei que soa meio engraçado, mas eu, assim como várias pessoas, não havía sido ensinado sobre o que significa esperar no Senhor. E se você não tiver sido ensinado, como você pode saber?

O que exatamente é a Adoração?

Entendimento sobre a adoração também nos dá um bom exemplo.

Eu ouvi uma piada de um profeta uma vez e ele disse que a maioria das pessoas pensam que o louvor é três músicas rápidas, e a adoração é três músicas lentas. Você também pode acreditar nisso às vezes. Às vezes ficamos tão fechados em nossos objetivos que se o Espírito Santo quiser fazer algo diferente, poderia “arruinar” todo o nosso serviço de "adoração".

Agora mesmo, em todo o mundo, há pessoas que se reúnem e adoram a Deus tão profundamente que pessoas doentes são curadas apenas por estar lá. Há igrejas onde os diamantes e outras pedras preciosas caem ddo céu quando o nome de Jesus é exaltado. Eu fui a esses lugares e vi isto acontecer.

Você deve ter o entendimento. Se alguém tem um dom espiritual que você deseja, essa pessoa então irá dizer que você precisa esperar, orar, adorar, interceder, ou jejuar – pergunte exatamente o que isso significa para eles.

Peça a eles para dar a você um passo a passo, descrevendo o que eles fazem e como eles fazem isso, ou você pode encontrar-se fazendo somente o que não funciona.

Se você realmente deseja ter seus olhos espirituais abertos – e você deveria desejar – esteja certo a respeito. Peça ao Espírito Santo para ser o seu mentor. Se Ele é o seu mentor, você vai andar no caminho certo, a salvo de engano, e não perdendo o seu tempo.

O Espírito Santo fará com que seja tudo muito claro para você. Às vezes, Ele lhe dará primeiro uma experiência e depois a explicação. Às vezes, Ele dará uma lição e, posteriormente, uma experiência e a compreensão. Vou dar-lhe exemplos para mostrar como isso funciona para mim na vida real quando nos movemos mais e colocamos “a mão na massa”, por assim dizer.

Sabedoria é ficar perto de pessoas que estão onde você quer estar e fazer-lhes perguntas até que você realmente as entenda. O Espírito Santo ajuda-nos na medida em que buscamos a sabedoria e o entendimento.

O que não é sábio é ouvir pessoas que não têm paixão para ir aonde você quer ir, e não estão buscando os dons espirituais que você deseja, mas que querem lhe dizer que, se Deus realmente quisesse que você possuisse algo, então Ele teria simplesmente dado. Este tipo de instrução não é sabedoria. Não busque comunhão com as pessoas que denunciam e denigrem as coisas sobrenaturais de Deus. Eles vão afetar a atmosfera ao seu redor.

Você pode amá-los, você pode orar por eles e você ainda pode orar com eles, mas não "beber de seu espírito."

Eu não estou dizendo que essas pessoas não amam o Senhor. Tudo o que eu estou dizendo é que eles não estão prontos ou dispostos a aceitar essa revelação.

Muitas pessoas não aceitam o fato de que Deus ainda cura as pessoas, até que um de seus entes queridos precise de um toque de Deus.

Todo mundo quer ser amigo do “Garoto Rico”

O Senhor trouxe à minha mente um dia uma cena quando todas as crianças querem ser amigos do garoto rico do bairro. Nós todos já vimos filmes com enredos como este.

Na verdade, todas as outras crianças não gostam do garoto rico, elas só querem nadar em sua piscina, brincar com seus brinquedos e comer de sua cozinha completamente equipada com todas as coisas as quais eles nunca teriam acesso de outra maneira. O garoto rico geralmente descobre em algum momento no filme que ninguém realmente gosta dele e ele fica com o coração partido. Ele estava apenas sendo usado.

O Senhor revelou-me que eu era culpado disso também. Ele disse que eu queria todas as guloseimas - como visão espiritual, visitas de anjos, milagres, sinais e maravilhas - mas que eu não estava cultivando minha relação com Ele em primeiro lugar.

O Senhor me disse que Ele fica feliz em me dar todas essas coisas, mas que elas devem existir além da minha relação com Ele. Que eu deveria vir à Sua casa por causa de meu desejo por Ele e não pelas coisas que Ele pode me dar.

Mas buscai primeiro o seu reino e a sua justiça, e todas estas coisas vos serão acrescentadas. (Mateus 6:33)

As Chaves do Reino

Não há nada sem Jesus Cristo. Todas as suas unções, presentes, milagres, curas, visão espiritual, visitas de anjos e encontros celestes fluem a partir do relacionamento com Jesus. Ele é a fonte e Ele é a chave mestra.

Intimidade com Cristo

Saber que Jesus é a chave mestra é um passo na direção certa, mas ainda devemos manter bem firme a ideia no nosso espírito que a nossa razão deve ser o próprio Senhor.

Sim, os milagres são incríveis, as curas são fenomenais, enxergar o mundo espiritual vai além de tudo o que já vivemos na natureza terrena, e as visitações angélicas são mais do que uma bênção, estão além de qualquer descrição, mas...

Não podemos e não devemos buscar os dons como um fim a si mesmo, não importa o quão boas as nossas razões podem ser. Sim, eu quero colocar as mãos sobre os enfermos e vê-los sendo curados. Sim, eu gosto de ver e experimentar as coisas milagrosas de Deus. E eu amo estar no espírito e eu adoro ver os anjos, mas todas essas coisas devem fluir do nosso relacionamento com o Senhor.

Essa foi uma lição que o Senhor tinha para me ensinar quando eu comecei a buscar as coisas espirituais e a ficar animado a respeito delas. Comecei a concentrar-me mais nos dons e menos Naquele que dá os dons e não podemos ou devemos fazer isso. Mas Deus é fiel para nos manter e para nos dirigir.

Certifique-se de seus motivos ou você pode realmente abrir as portas para o diabo. O diabo ficaria feliz em dar-lhe experiências sobrenaturais além de um relacionamento com Jesus. Motivos errados podem trazer isso. Um anjo do Senhor me disse isso.

De Jesus para Michael: seu vôo foi cancelado

Eu terei que revelar alguns dos meus fracassos ao longo do caminho, se eu quiser passar o benefício das coisas que eu aprendi. A próxima história é exatamente isso.

No início da minha busca pelas coisas espirituais, eu aprendi que com foco e desejo você pode entrar no mundo espiritual. Aprendi também que no mundo espiritual quase tudo é possível. Nessa dimensão não estamos limitados às coisas que só os nossos corpos naturais pode fazer. Eu aprendi que é possível voar no mundo espiritual.

Na verdade, depois que eu descobri isso, acabou se tornando a minha missão, por assim dizer. Toda vez que eu me encontrava no mundo espiritual, seja por acidente ou por escolha, eu ia voar. Isso era tudo que eu queria fazer. Eu não fui para orar. Eu não fui para ter comunhão com o Senhor. Eu não fui para a adoração. Eu só queria voar.

Encontro angélico

Neste dia em particular, eu me deitei na minha cama e decidi que gostaria de ir ao mundo espiritual. Mudei meu foco de fora do reino natural e para dentro do mundo espiritual e comecei a pensar em me mover no espírito. Depois de um curto período de tempo, talvez 30 minutos mais ou menos, eu "entrei" nessa dimensão. E assim eu me sentei na beira da minha cama, no mundo espiritual, emocionado porque estava prestes a voar!

De repente, um anjo entrou como um raio. Ele estava vestindo a armadura de um guerreiro e eu podia literalmente sentir uma energia intensa e avassaladora que emanava dele. Seu olhar era bastante acirrado e para ser honesto, ele parecia estar muito zangado comigo. Ele me olhou nos olhos e disse com uma voz muita autoritária...

"Pare de buscar o sobrenatural para divertir-se! Você vai abrir uma porta para o espírito de bruxaria!"

Então, de maneira tão poderosa quanto ele veio, ele foi embora. Era como se um tornado tivesse me atingido. O encontro com o anjo aconteceu em meros segundos, mas por causa da força bruta de Deus nele e a velocidade do encontro, eu senti como se tivesse acabado de ser atropelado por um trem em alta velocidade.

O Senhor havia me corrigido. Eu me arrependi.

Há muitas experiências incríveis à frente, mas elas devem sempre fluir a partir do seu relacionamento com Jesus Cristo.

CAPÍTULO TRÊS

O Mundo Espíritual

O mundo espiritual é o reino superior no qual vivemos. O reino visível foi criado a partir do reino invisível.

Pela fé entendemos que os mundos foram criados pela palavra de Deus; de modo que o visível não foi feito daquilo que se vê. (Hebreus 11:3)

É um pouco estranho pensar sobre algo que é sólido e visível e que foi criado a partir de algo invisível. Mas invisível não significa irreal. Antes de experimentar o reino invisível, é realmente difícil entender isso. Depois de ter experimentado ou visto esse reino, você pode entendê-lo mais plenamente.

Além disso, precisamos nos tornar mais conscientes de que nós realmente vivemos em ambos os mundos. Quer estejamos conscientes disso ou não, é uma realidade. A Bíblia diz que ... e com Ele nos fez sentar nas regiões celestes em Cristo Jesus. (Efésios 2:06) Nós temos que entender estes versículos de uma maneira diferente. Precisamos entendê-los de forma a reconhecer as coisas sobrenaturais como sendo sobrenaturais. O mundo espiritual é mais sólido do que este mundo físico, porque o mundo físico é temporal, passageiro e está em decadência.

Envolvendo-se com o mundo espiritual

Eu e você nos envolvemos com o mundo espiritual continuamente todos os nossos dias e noites. Toda vez que você ora, cada vez que você adora, toda vez que você medita na Palavra, ou mesmo quando você pensa, você se envolve no mundo espiritual. É por isso que somos ensinados na Palavra a proteger os nossos pensamentos.

... derrubando raciocínios e todo baluarte que se ergue contra o conhecimento de Deus, e levando cativo todo pensamento à obediência a Cristo... (2 Coríntios 10:5)

Portanto, cingindo os lombos do vosso entendimento, sede sóbrios, e esperai inteiramente na graça que se vos oferece na revelação de Jesus Cristo. (1 Pedro 1:13)

O pensamento é o modo de comunicação do mundo espiritual. É através dos pensamentos que os anjos podem nos ministrar e os demônios podem nos tentar. Quando você é tentado por um pensamento ímpio, não é uma coisa aleatória. Espíritos malignos irão falar com sua mente de tal forma a fazer você acreditar que o pensamento é o seu próprio.

Por exemplo, de repente você pode pensar: "Tenho certeza que não gosto dessa pessoa". Mas se você pudesse ver o espírito maligno quando ele disse isso a você, você iria repreendê-lo e dizer-lhe para ir embora. Mas porque nós normalmente não vemos os espíritos malignos, aceitamos a idéia como sendo nossa própria, e vamos rejeitar o pensamento se estamos submetidos a Cristo ou aceitar o pensamento, se estamos sendo carnais.

Cada vez que oramos, podemos causar um efeito no mundo espiritual. Podemos mover céus e terra através da autoridade de Jesus Cristo.

Para envolver-se mais plenamente no mundo espiritual e ver no mundo espiritual, devemos estar continuamente cientes de que existem coisas espirituais acontecendo ao nosso redor o tempo todo.

Devemos treinar nossos sentidos. Devemos tomar uma decisão de estar atentos e perceber coisas que a maioria das pessoas não percebe. Ao fazermos isso, as coisas que parecem frágeis e fugazes se tornarão mais claras e nós começaremos a ver o quão importante essas coisas realmente são.

Entidades no Reino do Espírito

Há todo o tipo de entidades no mundo espiritual que podem ser encontradas. Existem muitos tipos e classes de anjos, existem seres vivos, santos, profetas e membros da nuvem de testemunhas.

Há coisas que eu vejo que são objetos no mundo natural, mas no mundo espiritual estas coisas estão vivas e têm personalidades. Tudo está vivo nos reinos celestiais e tudo no Céu canta louvores a Deus. Tudo parece muito estranho no início, mas é uma realidade diferente, uma realidade celestial.

Coisas Sinistras

Há também demônios e outras criaturas ímpias no mundo espiritual. Eu honestamente não tenho conhecimento suficiente e revelação para saber exatamente o que são. Eu só sei que eles não são bons.

Mas quando você tem o Espírito Santo, você pode ter o entendimento do que é de Deus e o que não é.

Há demônios que se parecem como as pessoas o imaginam e outros que parecem muito bonitos. Há entidades que eu descreveria como tendo a aparência de almas atormentadas.

Há pessoas como bruxas e espiritualistas que viajam no mundo espiritual, mas o fazem sem a bênção dos céus.

Locais Espirituais

Eu também vi e experimentei lugares demoníacos que são regiões de cativeiro, como celas de prisão. Nos Salmos o rei Davi fala sobre tais lugares. Até que você tenha realmente visto esses lugares, você pode pensar que ele está apenas usando a sua imaginação vívida para descrever um momento de dificuldade em sua vida.

Tira-me da prisão, para que eu louve o teu nome; os justos me rodearão, pois me farás muito bem” ( Salmos 142:7)

Eu havia experimentado essas regiões de cativeiro muito antes de saber alguma coisa sobre eles. Depois de um ano eu descobri um livro de Ana Mendez Ferrell chamado "Regiões do Cativeiro" e nele ela descreveu em detalhes as coisas que eu tinha experimentado em primeira mão. Eu recomendo o livro especialmente para aqueles que estão envolvidos no ministério de libertação.

Saindo da Masmorra

A minha primeira experiência com as regiões de cativeiro foi uma grande revelação e libertação que o Senhor me deu. Aqui vemos um pouco do contexto desta história.

Por algum tempo, talvez um ano ou mais, eu estava sentindo uma distância emocional entre minha esposa e filha e eu. Eu não conseguia pensar em uma explicação lógica do porquê. Eu as amava muito e queria um relacionamento próximo e amoroso com elas. Mas havia algo que me impedia de sentir uma maior proximidade emocional.

Uma vez, eu acordei no meio da noite e me vi em pé em um pequeno recinto, como uma cela de prisão. Quero salientar a você que isso não era um pesadelo. Eu estava completamente acordado com todos os meus sentidos funcionando. As barras e porta da cela estavam em chamas. Barras de ferro em chamas. Por mais apavorado que eu estivesse pela situação, o Senhor deu-me a presença de espírito de usar o nome de Jesus.Eu fui perto da porta flamejante e bati na porta duas vezes, como se estivesse segurando uma espada na mão. Eu gritei "Caia! Em nome de Jesus!" duas vezes também. A porta caiu e eu andei para fora da célula, subi uma longa escada e andei para fora do lugar fundo e escuro por uma porta e para a luz. Quando eu fui em direção à luz, vi minha esposa e filha e elas estavam com uma expressão linda e brilhante.

No dia seguinte, meu relacionamento com minha esposa e filha foi completamente restaurado. Eu me senti amoroso e gentil em relação a elas e não tive nenhum problema em demonstrar-lhes carinho. O Senhor havia me dado a libertação completa de qualquer escravidão que estava sobre mim. Foi incrível!

Lugares Celestiais

Sei que há também muitos lugares celestiais maravilhosos e belos, mas eu estive apenas em alguns deles e só por um breve tempo. O reino celestial é tão grande, que eu não poderia descrevê-lo de forma adequada. Sua aventura no mundo espiritual e na visão espiritual será um contínuo desdobramento, e, aparentemente, sem fim.

Movimento no Reino do Espírito

Não existem as mesmas restrições no mundo espiritual que temos no reino natural. O tempo e a distância não são leis aplicáveis por lá. O tempo existe em Deus, e não é incomum avançar ou retroceder no tempo, como o Senhor quiser.

Além disso, a distância também não apresenta qualquer obstáculo para nós. Podemos nos mover em qualquer lugar com a velocidade do pensamento no espírito. Nós podemos ir a qualquer lugar em um momento. Nós podemos ir para as estrelas e galáxias, até outros planetas ou a lugares de todo o planeta. E, claro, nós podemos ir a lugares celestiais também.

Ouvi inúmeros testemunhos sobre pessoas que se deslocam ao longo do tempo e através de grandes distâncias para pregar o evangelho e para outros fins que o Senhor tem.

Eu experimentei isso pessoalmente em muitas ocasiões, como também alguns dos meus familiares e amigos. Eu acredito que Deus está fazendo essas coisas para nos treinar para os dias vindouros. Deus está fazendo grandes coisas por toda a Terra e Ele vai usar todos que estiverem dispostos a dizer "Sim Senhor". A próxima história é um testemunho disso.

Movimento para o Ministério

Eu recebi uma chamada não muito tempo atrás de uma pessoa da minha família. Suas primeiras palavras foram: "Você não vai acreditar no que aconteceu!"

Eu não podia esperar para ouvir a história! Ela me contou como ela estava dirigindo do trabalho para casa, indo pelas mesmas estradas que sempre usa, virando à esquerda e depois à direita e, em seguida, para baixo da estrada principal. Ela me disse que passou por uma colina pela qual já havia passado muitas vezes quando, de repente, ela estava em uma estrada diferente, que ficava a 17 quilômetros de distância! Era impossível! No entanto, Deus a tinha movido para outro lugar, com carro e tudo!

Além disso, o Senhor também havia dado uma visão sobrenatural de um novo caminho para casa. Ela podia ver de perto e longe ao mesmo tempo! Ela estava em êxtase e eu estava também. O coração dela é um coração que serve ao Senhor e eu sei que Ele a está ensinando.

Outras Lições no Espírito

Esta não foi a primeira vez que ela havia experimentado coisas sobrenaturais. Uma vez, ela espiritualmente viu um demônio. Outra vez, o Senhor a levou para casa de outra pessoa no espírito, para expulsar um demônio; ela também teve outros encontros em que o Senhor a ensinou coisas muito úteis.

Eu só quero encorajá-lo! Seja aberto ao aprendizado!

Eu creio que o Senhor está levando ela e muitos, muitos outros através de uma série de experiências de aprendizagem para se mover no espírito e para se mover no poder de Deus.

Quando seus olhos espirituais estão abertos, você pode esperar que o Senhor o use de muitas maneiras incomuns, se você estiver disposto. O que tudo isso tem a ver com a visão espiritual? Bem, enxergar o mundo espiritual não é uma coisa "imóvel". Não é um evento único, mas uma porta para o próprio mundo espiritual.

Por essa razão é importante estar preparado para mover-se no espírito. Conhecer as escrituras e ter entendimento é muito importante para que você não fique completamente confuso com todas as coisas que você vê e experiência. Dessa maneira você vai ter a presença de espírito de interagir com os anjos ou receber a mensagem que eles estão tentando dar a você, em vez de olhar para eles com a boca aberta pelos primeiros anos! (Sim, como eu mesmo fiz.)

Isto é realmente para nós?

Muitas pessoas se perguntam se essas coisas sobrenaturais que a Bíblia fala a respeito são realmente para nós ainda hoje. As pessoas querem uma prova bíblica de que estas coisas são para nós e eu não as culpo. A Bíblia está cheia de exemplos do início ao fim de experiências sobrenaturais que o povo de Deus viveu. Se qualquer grupo na Terra hoje tem uma herança de milagres e do sobrenatural, são os cristãos. De Gênesis a Apocalipse, a bíblia inteira é cheia do poder de Deus em exibição.

Basta lembrar, temos precedentes para poder experimentar estas coisas. Assim como João o fez, por exemplo.

Eu fui arrebatado em espírito no dia do Senhor, e ouvi por detrás de mim uma grande voz.... (Apocalipse 1 :10)

Além disso, esses textos mostram precedentes nos quais podemos nos basear.

Vós, porém, não estais na carne, mas no Espírito, se é que o Espírito de Deus habita em vós. Mas, se alguém não tem o Espírito de Cristo, esse tal não é Dele. (Romanos 8:9)

Conheço um homem em Cristo que há catorze anos (se no corpo não sei, se fora do corpo não sei; Deus o sabe) foi arrebatado até o terceiro céu. Sim, conheço o tal homem (se no corpo, se fora do corpo, não sei: Deus o sabe), que foi arrebatado ao paraíso, e ouviu palavras inefáveis, as quais não é lícito ao homem referir. ( 2 Corintios 12:2-4)

E Eliseu orou ... Senhor abra seus olhos para que ele possa ver. (2 Reis 6:17)

Existem vários precedentes nas Escrituras para se buscar os dons espirituais e as coisas espirituais. O povo de Deus tem feito coisas radicais para Deus, interagindo com os anjos, indo para o céu, fazendo coisas milagrosas e muito mais.

Não faz sentido, depois de milhares de anos de Deus fazendo coisas milagrosas através de seu povo, que não se espere que a igreja moderna possa fazê-las também; que somos isentos disso por algum motivo. O livro de Mateus capítulo dez fala sobre como nós faremos as obras de Jesus Cristo, e que faremos obras ainda maiores. Vamos acreditar na Bíblia.

Apenas dependa do Espírito Santo para ensiná-lo e orientá-lo em toda a verdade. Fique perto do Senhor e Ele irá direcionar o seu caminho. Ele irá protegê-lo, surpreendê-lo e abençoá-lo! Isso realmente é uma grande aventura que deve ser experimentada para ser acreditada.

CAPÍTULO QUATRO

Foco e Consciência

Uma noite eu acordei e decidi orar por um tempo. Eu continuei deitado na cama falando com o Senhor. Depois de algum tempo, comecei a falar com o Senhor sobre um dos meus temas favoritos, visão espiritual.

A conversa entre nós parecia muito natural e fácil, quase como dois amigos que estão passando tempo juntos. Eu tinha ouvido em muitos testemunhos de outras pessoas que há muitas maneiras de ver o mundo espiritual. Pessoas como o Profeta Bob Jones, e Pastor Ryan Wyatt e também outros a quem eu respeito.

Então, eu estava pedindo ao Senhor que me explicasse como realmente vemos no espírito e que me desse o entendimento sobre essas coisas. Logo comecei a perceber que a compreensão é uma das coisas que o Senhor usa para remover os véus dos nossos olhos. A frase "Eu vejo o que você quer dizer" é um retrato disso. Quando entendemos, vemos melhor do que quando estamos conscientes.

Muitas maneiras de ver

O Senhor respondeu-me, dizendo-me para abrir os olhos para que pudesse me mostrar algo. Esta foi uma experiência importante para mim, então eu vou contar em detalhes como foi.

Eu abri meus olhos e eu pude ver tudo ao meu redor, como de costume. Então Ele disse: "Agora feche os olhos." Quando fechei meus olhos, eu podia ver o mundo espiritual ao meu redor. Mais uma vez Ele disse: "Abra os olhos." Desta vez, eu podia ver os dois mundos ao mesmo tempo. Quando fechei meus olhos novamente, eu ainda podia ver os dois mundos.

O Senhor levou-me por este processo várias vezes e cada vez, havia algo diferente sobre a maneira que eu podia ver. Foi uma experiência incrível! O Senhor me disse que podemos enxergar de qualquer maneira que Ele quiser. Não há "regras" que Ele deva seguir.

Ele também me conscientizou de que Ele estava me mostrando as coisas de uma maneira em que eu as poderia entender, relacionando-os à vista natural.

Há muito mais coisas para se buscar!

O Que Parece

As visões que eu já tive no espírito foram em todas as cores e muito mais. A experiência de ver algo no espírito, mas não interagir com ele, é o que eu considero uma visão. A razão de eu dizer “cheio de cores” é porque qualquer coisa que você vê no espírito é literalmente vivo. Muitas vezes, as cores são cores que não podemos descrever, porque não existem aqui no mundo natural. São muito diferentes e tão vibrantes.

As visões até agora só têm acontecido enquanto eu estou dormindo. Eu acordava e me via em outra dimensão ou em outro lugar. Eu sentia a atmosfera em torno de mim e operava com todos os meus sentidos, assim como faço no mundo natural.

Com todos os sentidos aguçados, você experimenta tudo de forma diferente.

Em uma das visões que tive, eu entrei em uma galeria de retratos espiritual. As cores dos retratos eram todas vibrantes e incríveis, e você podia "sentir" o espírito do retrato. Os retratos pareciam estar vivos, e semi-imóveis como se estivessem capturado em um momento do tempo. Literalmente incrível.

Sonhos

Sonhos são muito parecidos com visões, na minha opinião, na medida em que podem também ter vida e intensidade na cor em si. Sonhos são um pouco mais difíceis de entender.

Visões tendem a ter uma mensagem muito clara, e os sonhos, nem tanto. Os meus próprios sonhos podem ser uma grande confusão ou ser como uma cena que está acontecendo de uma forma muito simples.

É Tudo Somente Um Sonho

Antes que eu tivesse qualquer conhecimento sobre o assunto, tudo para mim era apenas um "sonho". Não importa o que a experiência realmente era, eu sempre acreditava que era uma espécie de sonho. Se eu tinha uma visão, eu achava que era um sonho muito realista, e se um anjo vinha me visitar, eu acreditava que eu também estava apenas tendo um sonho.

Tenho certeza que você entende o que eu estou falando. Se a única ferramenta que você tem é um martelo, tudo parece um prego. A mesma coisa vale para a compreensão desse tipo de coisa. Conforme você registra essas experiências, você começa a ver e estar ciente das diferenças sutis. E então depois de um tempo as diferenças são ainda mais evidentes.

Isso é algo para se manter em mente conforme você avança em sua visão espiritual. Você está experimentando mais coisas agora do que você imagina. Conforme você se permite tornar-se consciente, você vai começar a entendê-los.

Cores e Intensidade

Para mim, pessoalmente, as coisas que eu vejo no mundo espiritual parecem semi-transparentes. Eles são geralmente brancas ou azul claras. No entanto, quanto mais eu foco no que eu estou olhando, mais a cor e a substância aumentam.

Vendo esferas de luz ao dirigir

Várias vezes quando eu dirijo, no meu caminho para o trabalho ou outros lugares, eu vejo esferas de luz. Às vezes, elas estão posicionadas sobre os carros no trânsito, geralmente muito perto da pessoa no carro.

Elas têm várias cores. Uma dia, havia uma esfera cor de pêssego acima de uma mulher no carro a minha frente. Outra vez, uma enorme esfera dourada-amarelada que eu vi se movendo através de um cruzamento, enquanto eu estava parado no semáforo. Ia sozinha, sem nenhuma pessoa nas proximidades.

Eu mencionei que o foco vai permitir que você veja essas coisas espirituais de forma mais clara e isso é verdade a respeito dessas esferas de luz também.

O problema, as vezes, é que você provavelmente não deve focar muito nessas coisas espirituais durante a condução. Não é uma boa idéia. Dito isto, eu estava parado em um semáforo um dia e olhei por cima das luzes do semáforo por alguma razão e eu vi uma esfera de luz azul que era pouco visível. Ou melhor, o que eu pensei que poderia ser uma esfera (você nunca sabe até que você veja). Eu estava prestes a ignorar e seguir em frente, mas eu decidi olhar por apenas um instante para ver se alguma coisa iria acontecer. Enquanto eu assistia, começou a aumentar a intensidade da cor até quase parecer uma bola sólida pendurada no ar. Eu teria perdido isso se eu não tivesse dado uma fração do meu tempo.

Tudo tem um objetivo

Por si só, qual é o benefício de ver algumas esferas de luz sobrenaturais flutuando? Por que isso é importante? A importância é o reconhecimento. Se você perceber que as coisas invisíveis estão ao redor de você, e você começa a vê-las de forma mais clara, então as coisas importantes também se tornarão mais claras. Muitas pessoas gostariam que tudo que vem de Deus fosse soberano, mas isso nem sempre é o caso. À medida que você começa a perceber e tornar-se consciente de mudanças sutis de cor ou de luz ou na atmosfera, coisas novas começam a se abrir para você. E isto se desenvolve. É fundamental que você honre as pequenas coisas, os pequenos avanços que você faz conforme vai adiante. Você estará então em condições de receber coisas maiores.

Conforme começamos a avançar para os passos práticos, esteja muito consciente de cada melhoria. Tudo o que os seus sentidos observam ajuda a desenvolver uma maior capacidade.

CAPÍTULO CINCO

O Que Bloqueia a Sua Visão

Quando o Senhor começou a me ensinar sobre estes temas, Ele me permitiu experimentar e ver por mim mesmo exatamente o que estava me impedindo de enxergar o mundo espiritual. As coisas que eu estou apresentando não são uma lista completa, de forma alguma. Há muitas coisas que afetam a nossa visão. Mas o importante é que o Senhor tem a compreensão completa e Ele vai te ajudar.

As coisas básicas que eu descobri em minhas próprias experiências foram: véus, escamas espirituais, armadilhas demoníacas e demônios. Essas são as coisas que eu descobri que dificultam ou impedem a nossa visão espiritual.

Véus

No início de 2010, o Senhor me deu uma lição longa sobre véus espirituais. Foi de madrugada, talvez duas ou três de manhã, quando o Senhor me abriu os olhos para ver os véus.

Eu estava orando no início da noite, sentado na minha "cadeira de oração". Orei e adorei e esperei no Senhor até que fiquei muito cansado e, em seguida, fui para a cama. Mas geralmente quando vou para a cama, eu não durmo imediatamente.

Normalmente, eu tento ficar acordado por apenas alguns minutos, no caso de o Senhor ainda querer falar comigo ou me mostrar algo. Eu sempre tento manter a esperança de que o Senhor, em Seu amor por mim, vai me abençoar com um pouco mais de Sua presença e revelação. Enquanto eu estava deitado na cama, olhando para o teto, eu pedi a Deus que me mostrasse ou ensinasse alguma coisa. Meus olhos espirituais se abriram e vi véus pendurados na frente de mim e ao meu redor.

Os véus em si são escuros e semi-transparentes. Pareciam cortinas ou pano, em muitas camadas. Quase ao ponto em que era impossível ver através deles. No entanto, eles não eram completamente sólidos e possuíam muitos furos, rasgos e cortes. Isso me mostrou que eles não eram tão impenetráveis. Com todos esses véus cobrindo a minha visão do mundo espiritual, eu perguntei ao Senhor por que eu via todas essas coisas e por que algumas eram tão estranhas (como uma mão ou peito de um homem ou a gola da camisa de alguém).

O Senhor me mostrou que estes véus estão em constante movimento, o que torna ainda mais difícil de ver através deles. Mas, porque os véus estão se movendo e porque eles têm todos esses buracos e rasgos e cortes neles, os buracos, muitas vezes, "se alinha" uns com os outros e nos permitem ver através deles e enxergar o mundo espiritual. É por isso que às vezes as coisas que vemos não parecem fazer sentido. Se houver um anjo em pé na nossa frente quando esses buracos nos véus se alinham, só poderemos ver uma pequena parte dele, por um breve momento, antes que os véus mudem novamente.

Três Camisetas

Certa noite, eu estava no meu quarto esperando no Senhor quando eu olhei para a ponta da cama. Lá, cerca de 2 metros acima no ar estava o que parecia ser uma parte de um homem: o peito, o pescoço e o ombro pendurados no ar, e usando o que parecia ser três camisetas. Estudei a visão por alguns instantes e, em seguida, disse para mim mesmo: "- O que é isto?". De repente uma voz me respondeu e disse: "- Essa é a minha túnica".

Levou um minuto, mas eu finalmente percebi que eu estava vendo parte de um anjo e foi a sua voz que ouvi. Comecei a focar no que eu podia ver e minha visão começou a melhorar. Em menos de um minuto, eu podia vê-lo ali na minha frente. Ele parecia ser de cor clara e transparente e tinha um comportamento muito agradável.

Esta experiência, juntamente com a minha instrução anterior do Senhor, mostrou-me que quando nos concentramos no que vemos no espírito, isso é uma "ferramenta" que nos ajuda a superar os véus.

O que remove os véus? O que coloca todos esses furos, cortes e rasgos neles? Muitas coisas, e eu irei falar sobre elas nos próximos capítulos, mas digo já que são coisas como arrependimento, perdão, santificação e guerra espiritual.

A tarefa não é possível a todos. Remover esses véus depois de ter passado anos em que eram cobertos por causa do pecado, da dúvida, da ignorância e outras coisas, requere um compromisso do nosso tempo. Mas será um tempo bem gasto.

Escamas Espirituais

As escamas espirituais são completamente diferentes na aparência. Eu vi as escamas que bloqueiam a nossa visão uma noite em uma maneira similar. No entanto, eu não recebi nenhuma instrução clara do Senhor a respeito. Eu não estou dizendo que Ele não me disse nada, talvez eu que não o ouvi. Eu percebi algo significativo ao longo dos últimos anos e é isso: quando você passou anos ou até mesmo a maioria da sua vida não escutando a voz de Deus, há um tempo de ajuste para ouvi-la de forma clara e consistente.

As escamas parecem ser muito grandes e se movem. Parecem estar vivas, ou ao menos foi a minha impressão quando eu as vi. Tinham oito lados e estavam cobertas de franjas ao seu redor.

Também pareciam muito densas e muito mais difícil de ver através delas. As Escrituras falam sobre as escamas que bloqueiam nossa visão. Em Atos 9:28 fala de algo como escamas que caíam dos olhos de Saulo, que então pôde ver.

Imediatamente lhe caíram dos olhos algo parecido com umas escamas, e ele passou a ver de novo. Em seguida, levantando-se, foi batizado. (Atos 9:18 )

Durante muito tempo, eu pensava que estas escamas não fossem literais, mas apenas uma metáfora para a descrição. Agora já não acredito mais nisso.

Armadilhas Demoníacas

…levando sempre o escudo da fé, com o qual podereis apagar todas as setas inflamadas do Maligno. (Efésios 6:16)

Na Escritura, se fala sobre as armas da nossa milícia e os dardos inflamados do maligno. O rei Davi também fala sobre aqueles que "dobram os seus arcos para atirar suas flechas", em Salmos capítulo 64. Quando você começar a se envolver com o mundo espiritual, você verá que todas essas coisas são reais. São armas espirituais reais no mundo espiritual.

Pego de Surpresa

Eu já dei um exemplo de uma armadilhas demoníaca, que foi a cena do cativeiro que mencionei no capítulo três. Aqui deixo outro exemplo. Uma noite eu acordei no espírito, e eu percebi que eu estava em um lugar bonito e celestial. Havia árvores verdes, belas, e exuberantes, gramados perfeitamente conservados, e colinas, como um belo parque.

Eu podia ver este lugar bonito na minha frente e eu estava caminhando em direção a ele. De repente, senti alguém vir por trás de mim e colocar um capuz na minha cabeça. Eu não conseguia ver nada, em seguida, a minha experiência terminou.

Fique perto do Senhor

Outra vez, eu estava em uma visão e fiquei espantado pela forma como a minha visão espiritual e meus sentidos estavam vivos e claros.

Nesta visão, eu estava andando por uma estrada e vi o profeta Bob Jones sentado na beira da estrada arrumando um de seus sapatos. Fui até ele e lhe perguntei: "- Quanto tempo temos que esperar por uma revelação profética? Ele me disse: "- Até que ela venha".

Enquanto eu estava de pé perto dele minha visão estava extremamente clara, foi incrível, e eu percebi isso. Mas, por alguma razão desconhecida, eu não queria esperar, eu queria ir e explorar. Então, comecei a afastar-me dele. Enquanto me afastava, máscaras de ferro começaram a cobrir o meu rosto e foi muito difícil de enxergar. Quanto mais longe eu ia, mais máscaras vinham até que eu mal podia ver e tropeçava enquanto eu caminhava. Não foi uma experiência agradável.

O Senhor me ensinou algo através deste encontro. A revelação profética traz visão clara. Se eu vou esperar no Senhor, meus olhos estarão abertos e verão claramente. Mas, se eu quero seguir meu próprio caminho ou a minha própria direção, eu me permito ser desprotegido. Se eu ficar perto do Senhor eu vou ficar bem.

Este encontro me mostrou que, se seguirmos os nossos desejos naturais ou carnais, mesmo que isso não pareça ser pecado ou impiedade, permitiremos que as armadilhas demoníacas nos aflijam. Mas quando buscamos a vontade e a direção de Deus, Ele vai nos manter seguros de danos e nos permitirá ver e operar no espírito.

Diabo

O diabo realmente não quer que você veja no mundo espiritual. É muito mais difícil para os demônios enganá-lo ou manipulá-lo se você pode vê-los quando eles tentam influenciar a você.

Manipulação demoníaca

Os demônios vão fazer tudo o que puderem para impedí-lo de enxergar. Eles vão falar com você, eles vão dizer às outras pessoas para falar com você ou eles vão falar com você através das pessoas.

O que eles dizem? Eles te falam sobre o medo. "Oh, eu não procuraria essa coisa sobrenatural, é tudo do diabo", ou "Se os seus olhos espirituais estão abertos, você vai ver coisas que podem assustá-lo", ou "Pare com este extremismo religioso, os seus familiares e amigos vão pensar que você é louco!". Eles vão pegar qualquer coisa de sua vida que já o deixou com medo e vão transformá-la em uma razão pela qual você deva permanecer espiritualmente cego.

Eles também podem usar conversas religiosas para convencê-lo. Eles irão dizer a sua família para ameaçá-lo. Eles irão isolar você ou a sua família das outras pessoas. Eles irão fazer as pessoas pararem de ter comunhão com você até que você se arrependa e volte às mesmas regras que eles seguem.

Eles lhe farão lembrar de tudo o que eles consideram ser a religião "normal", e isso não inclui enxergar o mundo espiritual. Este é um truque do inimigo muito poderoso, porque a maioria das pessoas não quer ofender ou perder seus amigos, e eles preferem ofender o Senhor, ao invés disso. Sinto muito, mas isso é verdade.

Confronto Direto

Quando comecei a aprender sobre o ministério de libertação, descobri que os demônios irão confrontar você para levá-lo a desistir.

Se eles não podem fazer você desistir através das pessoas ao seu redor, ou se você se recusar a ouvi-los quando falam na sua mente, às vezes eles irão ficar mais evidentes. Eles querem que você tenha medo de enxergar.

Demônios encarando

Por duas semanas eu estava intecedendo por um jovem que estava no cativeiro do pecado sexual. Naquele dia, eu estava no meu quarto fazendo "guerra espiritual". Eu estava usando a autoridade que temos por meio de Jesus Cristo para vincular o inimigo, e liberar o jovem do cativeiro.

Eu estava orando por talvez uma hora quando, de repente, dois espíritos malignos apareceram no canto do meu quarto. Eles ficaram lá olhando para mim com raiva, como para me intimidar. Pela graça de Deus, eu tinha a paz perfeita. Eu continuei a orar e olhei de volta para eles enquanto eu orava. Depois de algum tempo eles partiram. Quando você está lutando por sua visão, esses tipos de coisas podem acontecer. Não se deixe intimidar, porque o Senhor lhe dará a perfeita paz.

Touros de Basã

Às vezes, os demônios irão oferecer oposição direta a sua visão e você nem irá saber. O Espírito Santo vai mostrá-los a você para que você possa lidar com eles.

Já passava das dez horas da noite e eu havia subido para ir para a cama. Eu coloquei meu pijama e me sentei na beira da cama para fazer as minhas orações antes de dormir. Comecei a orar por todos em geral, nada de especial, apenas para a paz, a proteção e bom sono.

De repente, tive uma sensação estranha de que eu deveria olhar para cima (o Espírito Santo, eu creio). Lá, de pé junto à porta do corredor, estava algum ser demoníaco, cerca de 2 metros de altura ou mais, com chifres na cabeça que pareciam chifres de um touro. Ele parecia um homem moreno, mau e com chifres. Ele estava ali de pé e olhando para mim.

Eu não sabia o que era exatamente, mas eu sabia que era demoníaco e do mal e eu comecei a repreendê-lo e dizer-lhe para ir embora. Eu estava ordenando-lhe a sair pelo poder do nome de Jesus. Após cerca de vinte minutos, ele voou para longe. Tudo o que ele tinha feito era ficar lá e bloquear a entrada. Mas demorou vinte minutos de batalha espiritual para afastá-lo.

Bloqueando mais do que a Porta

Imediatamente após o demônio sair, o espaço atrás dele estava iluminado com uma luz e uma das visões mais espetaculares que eu já vi abrindo-se diante de mim. Era uma visão viva, plena e vibrante, que me falou sobre o destino da minha família. Foi incrível e as minhas palavras não podem descrever adequadamente. O demônio estava bloqueando minha visão. O Senhor queria que eu visse algo importante, mas esta "coisa" me impedia de alguma forma. Ele bloqueou minha visão.

Como eu já disse, o diabo não quer que você veja certas coisas. Ele não quer que você veja o seu destino, a sua provisão ou o reino celestial, e ele especialmente não quer que você veja quem você é em Cristo e ele vai se opor a isso. Basta lembrar que o próprio Jesus Cristo é o seu defensor. Ele é o Rei dos reis e Senhor dos senhores, e não há poder maior.

Contudo, em todas as coisas somos mais que vencedores, por meio daquele que nos amou. (Romanos 8:37)

Porquanto, Deus não nos concedeu espírito de covardia, mas de poder, de amor e de equilíbrio. (2 Timóteo 1:7)

Está tudo bem

Portanto, estas são os tipos de coisas que estamos em luta contra. Se você estiver no espírito, fazendo guerra espiritual e intercedendo contra a cobiça ou embriaguez ou vícios ou qualquer outra coisa destrutiva, você poderá em certo momento vê-los. Mas a graça de Deus é suficiente para lidar com isso. Deus tem um plano e Ele vai fazer acontecer. Não desanime, pois as vitórias que Deus lhe dá irão servir para fazê-lo crescer. Você irá crescer e então Deus irá usá-lo para ajudar os outros também! É uma coisa maravilhosa!

CAPÍTULO SEIS

Um Grande Avanço

O Senhor nos deu tudo o que precisamos para chegarmos aonde Ele quer. Isso inclui a recuperação de nossa visão espiritual. Digo recuperação porque as crianças geralmente não têm qualquer problema em ver o mundo espiritual. Você provavelmente também já enxergou muito bem no Espírito em algum momento.

O que acontece é que, quando ficamos mais velhos, aprendemos e adquirimos coisas como a dúvida e a descrença. Ouvimos repetidas vezes "Não é real, é apenas a sua imaginação". Além disso, à medida que os anos passam, vemos também coisas que contaminam e prejudicam os nossos olhos. E quando nos damos conta, estamos cegos espiritualmente.

Porque a maioria das "ferramentas" que usamos para recuperar nossa visão trabalham juntas, algumas áreas das quais falaremos irão se sobrepor. Eu prefiro fazer assim ao invés de tentar separá-las, para que possa dar uma explicação completa.

Estamos certos de que Deus age em todas as coisas com o fim de beneficiar todos os que o amam, dos que foram chamados conforme seu plano. (Romanos 8:28)

Revelação

O Senhor ama quando realmente entendemos. Revelação não é apenas algo que o Senhor nos dá, é algo que temos que receber também. Isso começa a acontecer quando nós começamos a pensar a partir da perspectiva do Céu e não da nossa. Como estou honrando o Senhor com o que estou procurando ou o que estou pensando? Se levamos em consideração o Senhor, então a revelação pode nos envolver.

O Testemunho de Bobby Conner

Eu realmente amo Bobby Conner. Ele é uma das minhas pessoas favoritas. Ele também vê no mundo espiritual e tem várias ótimas histórias que nos inspiram e que podem nos ensinar lições importantes.

Ele conta que uma vez ele estava viajando pelo do mundo, ensinando e pregando o evangelho. Um vez, ele voltou para o seu quarto de hotel no final do dia, estava cansado, e os seus pés estavam cansados e doloridos. Quando colocou os pés em cima da cama, pensou como seria bom se alguém massageasse os seus pés. Então ele disse: "Com certeza seria bom ter alguém para massagear meus pés agora."

Ele disse que, de repente, o cobertor se levantou e expôs os seus pés, e alguém agarrou seu pé e começou a esfregá-los. Bobby dizia: "Eu gritei como uma menina!", e então gritou: "O que você está fazendo?". E um anjo gritou de volta: "Estou te ministrando!".

Bem, depois que eu ouvi essa história eu comecei a dizer ao Senhor: "Senhor, com certeza seria bom se um anjo massageasse os meus pés."

Eu percebo agora que pedir isso era realmente inapropriado por várias razões, mas é isso que eu fiz. Eu pedi durante dois anos! Estou tão feliz que Deus seja misericordioso! Uma noite, por volta da meia-noite, todos estavam dormindo e eu fui para a minha cadeira de oração para orar por um tempo e este pensamento de novo veio a mim: que eu deveria pedir ao Senhor que um anjo massageasse os meus pés. Imediatamente uma imagem surgiu na minha cabeça. Era uma imagem que corrigiu o meu pensamento. Era uma imagem que me deu uma revelação.

Enquanto estava sentado lá na minha cadeira, veio em minha mente uma imagem do Senhor tendo os seus pés atravessados por espinhos e meu coração se partiu. Eu percebi o meu erro. Eu disse ao Senhor: "Senhor, eu sinto muito. Eu deveria massagear os teus pés ao invés de pedir a alguém para massagear os meus". Acho que se há alguém que realmente merece uma massagem nos pés, esse é Jesus.

Na minha mente, eu comecei a pensar sobre como seria massagear os pés do Senhor; segurar esses pés preciosos que haviam sido perfurados por nós. Quando eu pensei nisso, senti uma vontade de abrir os olhos. Quando abri os olhos, vi um anjo do Senhor ajoelhado aos meus pés e segurando meu pé esquerdo em suas mãos. Ele não estava massageando meu pé, mas apenas segurando-o. Eu tinha uma dor no meu pé esquerdo já por vários meses, e sempre que caminhava eu sentia dor. A dor foi imediatamente embora e nunca voltou. Essa foi uma lição importante para mim. As revelações abrem os nossos olhos. Agora eu passo mais tempo pedindo ao Senhor o que Ele quer me dizer ou mostrar, e menos tempo pedindo massagens nos pés. Peça ao Senhor para que o espírito de sabedoria e de revelação venham sobre você.

Arrependimento

A primeira coisa a respeito do arrependimento é o óbvio. Se você tem algum pecado em sua vida, você deve se arrepender. Vire-se e vá para o outro lado! Seja radical! Arrependa-se pelos seus pecados e pelos pecados da sua família. Arrependa-se pelos seus antepassados. Não deixe nada coberto.

A história anterior poderia ser uma ilustração do arrependimento, assim como de revelação. O arrependimento quebra o direito que o inimigo tem sobre sua vida, e quebra o direito dele de o afligir, e isto inclui a sua visão espiritual.

Pecados não confessados são argumentos que o diabo usa para afirmar que os demônios não precisam sair de suas vítimas durante uma libertação. Não permita que eles tenham qualquer coisa contra você que iria influenciá-lo ou afligi-lo de qualquer forma.

Não posso continuar a falar com vocês por muito tempo, pois o príncipe deste mundo está chegando. Ele não tem nenhum direito e poder sobre mim. (João 14:30)

Seja como o Senhor Jesus, e não permita que o diabo tenha qualquer coisa contra você!

Mais anjos do que esquilos

Um comediante uma vez contou uma história sobre uma cidade que foi invadida por alces. Durante a sua história, ele disse que tinha mais alces do que esquilos na cidade. Eu achei que soava engraçado, então comecei a pensar na nossa casa, "Há mais anjos do que esquilos".

Quanto mais eu dizia isso, mais eu pensava que talvez eu estava sendo desrespeitoso com o Senhor ou com os anjos. Isso me incomodou. Certa manhã, quando eu estava me preparando para o trabalho, eu disse mais uma vez: "Há mais anjos aqui do que esquilos". Eu imediatamente me senti arrependido, então eu disse "Senhor, eu sinto muito. Eu não quero ser desrespeitoso, então eu não o direi mais".

O Senhor tem um senso de humor

Saí da minha casa e entrei na minha caminhonete de trabalho. Olhei à minha esquerda para o quintal e vi um esquilo correr e pular dentro do buraco para fogueiras. Então, ele começou a conversa em voz alta e em breve outros dois esquilos se juntaram a ele. Os três esquilos então começaram a correr por todo nosso quintal fazendo todos os tipos de ruído, e dentro de 30-45 segundos, esquilos de todos os quintais da vizinhança e de todas as direções começaram a correr em nosso quintal, pulando e perseguindo um ao outro. Foi surreal! Tentei contar todos e havia mais de vinte esquilos! O Senhor ama quando nos arrependemos. Ele não está sentado em uma nuvem em algum lugar, desinteressado em nossas vidas! Ele não está esperando para nos punir quando erramos. Ele me deu uma lição de arrependimento que eu nunca vou esquecer, sem nunca ter-me feito sentir condenado. Ele é um Deus bom!

Santificação

Santifica-os pela tua verdade; a tua Palavra é a verdade. (João 17:17)

Se confessarmos os nossos pecados, Ele é fiel e justo para nos perdoar todos os pecados e nos purificar de qualquer injustiça. (1 João 1:9)

Santificar significa separar algo para um uso sagrado: tornar santo, tornar puro. Se estamos limpos, Deus pode derramar o Seu poder em nós e pode nos usar. Se os nossos olhos são purificados, então podemos ver.

Devemos ler a Palavra de Deus e deixar que nos santifique e devemos pedir ao Senhor que nos purifique. Devemos dedicar o nosso tempo e esforço para essa santificação.

Peça ao Senhor que o santifique

Vou contar como faço isso na minha própria vida. Além de ler a Palavra de Deus e pedir ao Senhor que me santifique, eu também peço ao Senhor que me purifique com o seu Fogo Sagrado.

Farei passar essa terceira parte pelo fogo e a purificarei como se purifica a prata e a provarei como se prova o ouro. Essa gente invocará o meu Nome e Eu a ouvirei e direi: ‘Eis o meu povo!’; e ela exclamará: ‘Yahweh, o SENHOR é o meu Elohim, Deus!. (Zacarias 13:9)

O Senhor permitirá que você veja como funciona este processo. Eu não estou dizendo que é sempre assim, mas é o que eu tenho vivido em muitas ocasiões.

No final do dia, quando vou passar um tempo com o Senhor em oração, eu peço a Ele para me santificar. Quando eu faço isso, peço a mesma coisa com as minhas palavras e com os meus pensamentos. Tudo focado na purificação do Senhor. Enquanto eu oro, imagino que os anjos estão despejando baldes de fogo santo sobre minha cabeça e, ao mesmo tempo, que eu estou pedindo a Ele para me purificar.

Se eu o busco por um tempo, O Senhor realmente me permite experimentar. Normalmente eu oro desta maneira por algumas horas, e depois de duas horas, mais ou menos, o Senhor, literalmente, abre meus olhos para que eu veja fogo caindo em cima de mim! Uma vez, uma coluna de fogo apareceu atrás de mim e eu continuei inclinando a minha cabeça contra o fogo! Foi incrível!

Essas experiências têm sido verdadeiras mudança de vida. Ver o envolvimento de Deus na minha vida desta forma deu-me uma paixão por Ele como nunca antes!

Se você buscar a santificação, Deus abençoará você também. Ele irá honrar o seu desejo.

Libertação

Por alguma razão, este assunto é difícil de lidar para muitas pessoas. Muitos de nós crescemos com o ensinamento e a crença de que os espíritos malignos não pode incomodar os cristãos. As pessoas dizem: "Como pode um espírito mau estar onde o Espírito Santo está?"

Muitas pessoas irão viver toda a vida como escravos de algum pecado, em vez de encarar o fato de que um espírito do mal os está afligindo. Eles não lidam com o problema porque existe um estigma a respeito disso.

Se um espírito maligno tem acesso a sua vida de alguma forma, quando você começar a realmente seguir sua visão espiritual, ele vai se manifestar de forma a impedí-lo. Então, quando você parar, ele vai recuar de modo que você nunca irá saber que ele estava lá.

Há algo que você pode fazer para ter certeza.

Pessoalmente, eu peço orações de libertação sobre a minha vida quase todos os dias. Como crentes em Jesus Cristo, temos autoridade sobre os espíritos maus, e eu uso esta autoridade. Eu amarro qualquer espírito que possa ter acesso a minha vida de alguma forma, e eu o ordeno que saia!

Por alguma estranha razão, nós acreditamos nesta idéia de que apenas as pessoas ímpias em áreas remotas do mundo podem ser atingidas por espíritos malignos. Mas a Bíblia é clara a respeito do alvo da libertação.

No livro de Mateus, vemos a história da mulher cananéia que vem a Jesus para pedir ajuda para sua filha. A mulher diz: "Por favor, me ajude. Minha filha está possuída por um demônio e está severamente atormentada.” Jesus a responde...

Não é justo tirar o pão dos próprios filhos para alimentar os cães de estimação. (Mateus 15:26)

A bênção da libertação é para nós, os seus filhos.

Iniquidade

Lidar com a iniqüidade também é muito importante se queremos ver no espírito e andar no espírito. Iniquidade é aquela coisa torcida dentro de nós que nos leva a querer pecar. É como uma raiz. Deve ser removida se você não quer que ela cresça. Se não for removida, você vai sempre acabar lutando as mesmas batalhas.

A profeta Ana Mendez Ferrell tem um excelente livro sobre o assunto que eu recomendo: “Iniquidade”. Neste livro, ela explica em grande detalhe exatamente como remover a iniqüidade de sua vida. Vai mudar a sua vida.

Remover a iniqüidade tem a ver com arrependimento. Quando você se arrepende de um pecado, você quebra o direito que o pecado tem sobre sua vida. A raiz deste pecado pode ter sido passado de geração em geração. A iniqüidade é esta raiz. Quando você se arrepende de todos os pecados que você possa ter cometido, você pede ao Senhor para remover a iniqüidade que está por trás desse pecado. O Senhor vai ajudá-lo nisso. Não deixe nada de fora. Se você acha que algo pode talvez não ser um pecado, arrependa-se de qualquer maneira. Não faça um trabalho pela metade, deixando a outra metade desfeita. Para se ter uma idéia da profundidade de que eu estou falando, quando eu fiz isso, levei três semanas constantemente pedindo ao Espírito Santo que me revelasse coisas pelas quais eu precisava me arrepender. E para ser honesto, eu não acho que já terminei.

Depois de ter feito isso, em seguida, você deve ordernar que saia toda a substância física formada pela iniqüidade que está em seu corpo. Eu orei e ordenei isso sobre o meu corpo, alma e espírito. Esteja preparado para talvez ficar doente por alguns dias conforme tudo isto vai saindo. Eu, pessoalmente, não fiquei doente, mas eu continuei tossindo coisas por vários dias.

Se você não tem nada do inimigo em você, você pode funcionar mais livremente como um ser espiritual que vive em um corpo. Você pode, então, mergulhar nas coisas profundas de Deus, sem a interferência que, de forma contrária, você enfrentaria. Esta limpeza irá ajudar em todas as áreas da sua caminhada cristã e do seu ministério. Os obstáculos terão desaparecido e, em seguida, você poderá ver e estar no espírito mais facilmente. Você também irá experimentar um aumento na fé, assim como na unção que você carrega para curar os doentes, expulsar demônios e outras coisas.

Engajando-se no Reino dos Céus

Revelação- Peça ao Senhor para dar-lhe o espírito de sabedoria e de revelação. Encontre um tempo de silêncio em que você não será perturbado e passe uma hora com o Senhor pedindo-Lhe revelação e agradecendo-Lhe a por isso.

Arrependimento - Eu sei que é difícil, mas peça ao Senhor para trazê-lo à mente cada pecado pelo qual você precisa se arrepender. Faça-o pouco antes de ir para a cama e também peça ao Senhor para receber mais revelações a respeito enquanto você dorme.

Santificação - Encontre um tempo de silêncio para fazer isso. Encontre uma cadeira confortável, sente-se quieto e feche os olhos. Primeiramente, peça em voz alta ao Senhor para santificá-lo e depois o faça só em seus pensamentos. Imagine anjos derramando fogo sobre você. Faça isso por pelo menos 45 minutos. Eu passo até duas horas e o resultado é uma pura alegria!

Libertação - Invista em um livro que elenque os grupos de espíritos malignos. Leia a lista e ordene a qualquer coisa que invadiu a sua vida de sair, pela autoridade do Nome de Jesus. Mesmo que isto soe desagradável para você, você deve fazê-lo ao menos uma vez.

Iniqüidade - Adquira o livro de Ana Mendez Ferrell (“Iniquidade”) e siga as instruções completas a respeito da remoção da iniqüidade.

CAPÍTULO SETE

As Armas da Nossa Guerra

Nós temos um arsenal. Temos exércitos angelicais. Temos a aliança com o sangue de Jesus Cristo e o poder da ressurreição pelo Espírito Santo. Nós não fomos deixados sem as ferramentas necessárias. Se nos sentimos derrotados em qualquer área das nossas vidas, ou se formos derrotados em qualquer área, não é porque o Senhor Jesus não nos deu provisões. Geralmente é porque nos iludimos com a sensação de que podemos baixar a guarda e diminuir os nossos esforços na guerra espiritual. Adormecer no campo de batalha não é uma boa idéia. Eu sei que nós ficamos cansados, mas é importante entender as dinâmicas de guerra.

Não lutamos com nossas próprias forças

Pois as armas da nossa guerra não são terrenas, mas poderosas em Deus para destruir fortalezas!. (2 Coríntios 10:4)

Quando você luta para abrir os seus olhos espirituais, lembre-se que você não está fazendo isso com as próprias forças. Graham Cooke diz que desta forma, "Não estamos lutando para a vitória, mas a partir da vitória".

Eu sei que, em teoria, todos nós entendemos isso; mas na prática a história é outra. Quando você guerreia em favor dos seus sentidos espirituais, você deve fazê-lo a partir de um lugar de descanso e alegria.

Tudo o que estamos fazendo é impor uma vitória já ganha pelo Senhor Jesus Cristo. O Seu poder e a Sua autoridade estão em exibição nas nossas vidas, não o nosso poder ou a nossa autoridade. Quando declaramos a Sua palavra, os exércitos angelicais são postos em movimento. Quanto mais os seus olhos estão abertos, mais você verá esta realidade.

A alegria do Senhor é a vossa força. (Neemias 8:10)

Muita Alegria, Muito Poder

Em 2010, participei de uma conferência para homens sobre o tema da libertação. Conheci pessoas de todo os Estados Unidos e de todo o mundo. Algumas eram pessoas muito sérias e outras eram descontraídas. Todos eram muito bem sucedidos nos próprios chamados, porque nos movíamos na autoridade de Cristo, e não por causa de qualquer qualificação que tínhamos.

Uma noite, durante o jantar, conheci um jovem de Chicago que também estava na conferência. Este jovem começou a me contar a respeito de batalhas e guerras espirituais que ele havia experimentado que eram extraordinárias e emocionantes! Ele contou histórias sobre demônios derrotados com um grande sorriso em seu rosto e com riso em sua voz! Ele tinha tanta alegria pela batalha que para ele não havia sido algo trabalhoso.

Este é o ponto que eu realmente quero que você entenda. Eu estive muito perto de grandes homens de Deus. Você pode até saber quem eles são. Mas eu nunca senti tal poder que emana de um ser humano como eu senti vindo daquele jovem. Para ser honesto, até me assustou um pouco. Eu só senti esse tipo de poder em anjos.

A razão pela qual eu queria contar esta história é porque eu não quero que você cometa os mesmos erros que eu fiz. Não se esforce para obter a sua visão espiritual. Você precisa saber que o Senhor quer que você veja. Ele não vai negar qualquer coisa boa a você. E se você lutar pela sua visão ou por qualquer outra razão, faça-o com um sentimento de alegria!

Oração

A oração vai abrir os seus olhos.

Portanto, confessai vossos pecados uns aos outros e orai uns pelos outros para serdes curados. A súplica de uma pessoa justa é muito poderosa e eficaz. (Tiago 5:16)

Aprenda a orar com pessoas que sabem como orar.

Ore Com Todo o Seu Coração

Quando orar, tentar permanecer focado no que você está orando. Em geral, essa é uma boa regra. Para a nossa jornada em particular, conforme você ora para que os seus olhos se abram, faça-o com todo o seu ser. Ore com a sua voz, o seu desejo, a sua alma, a sua consciência e com os seus pensamentos.

Aqui vai um exemplo. Estou orando para que o Senhor abra os meus olhos. Você pode usar esse tipo de oração como um modelo ou fazer uma de sua preferência, com suas próprias palavras.

Senhor, obrigado por abrir meus olhos. A Tua palavra diz que tu viestes para dar vista aos cegos e eu estou colocando-me de acordo com a Tua palavra. Te agradeço porque eu posso ver! Agradeço porque Tu não me negas nenhuma coisa boa. Obrigado Jesus por aplicar colírio nos meus olhos de acordo com Apocalipse 3:18. Eu recebo a minha visão, Senhor. Obrigado, Senhor.

Enquanto minha boca ora essas palavras, na minha imaginação eu estou vendo Jesus aplicando pomada em meus olhos. Estou vendo meus olhos sendo abertos. Estou vendo anjos olhando para mim quando eles percebem que agora eu posso vê-los. Na minha alma e nas minhas emoções, eu estou me fazendo sentir a emoção da ocasião! Eu fico completamente impressionado pela sensação de ver o invisível!

Por quê? Por que eu faria isso? Isto não é simplesmente imaginar e fingir? Pastor Mel Bond chama isso de orar com todo seu coração. Eu acredito que é a única maneira de orar. Você está focado em sua alma, espírito e corpo. É assim que se faz.

Quantas vezes você foi à igreja, cantou as músicas de adoração ou ouviu a mensagem do pastor, e ao mesmo tempo também se perguntou a que horas o culto iria terminar? Ou pensando o quão grande estará a fila no restaurante hoje? Você está pensando em duas coisas diferentes ao mesmo tempo. É por isso devemos orar com todo o nosso coração. Assim, podemos trazer cativo todo pensamento à obediência de Cristo. Se você realmente deseja que os seus olhos se abram, você não pode orar com duas coisas opostas em sua mente.

Intercessão

Esta é uma grande verdade sobre o Reino de Deus, quando oramos que outros obtenham as bênçãos que precisam do Senhor, Ele também nos abençoa. Ele nos abençoa ainda mais do que se nós só tivéssemos orado por nós mesmos. Você conhece a Palavra de Deus......

Porém o maior dentre vós seja vosso servo. (Mateus 23:11)

Se você passar algum tempo orando pelos outros e abençoando-os, o Senhor lhe dará bênçãos maiores. Isto é ainda mais verdadeiro se a pessoa por quem você está orando não é digno dessa bênção. Isso pode abrir os seus olhos também.

Meu chefe terrível

O Senhor me deu uma lição importante e uma revelação a respeito dessa verdade. Só levei três longos anos para finalmente entender a lição.

Não muito tempo atrás, eu tinha um chefe que era mau, rude, mal humorado e enganoso. E aqueles eram seus traços positivos! Você pode imaginar!

No trabalho ele gritava comigo na frente das pessoas, ameaçou despedir-me, encontrou desculpas para me fazer trabalhar sem salário e assim por diante. Minha oração para ele era: "Senhor, quando um ônibus o atropelar, não deixe-o sofrer muito". Eu não tinha amor por ele. Mas Deus não quer que ninguém pereça. Ele amava este homem! E Ele queria salvá-lo. Uma noite, eu estava na minha cadeira de oração, pedindo ao Senhor que me liberasse deste homem ímpio, e o Senhor falou comigo: "Eu quero que você o abençoe".

Eu realmente não queria, mas eu comecei assim mesmo. "Senhor abençoa este homem com a salvação. Salve-o do inferno. Abençoa-o com libertação". Eu não estava muito entusiasmado. O Senhor falou comigo novamente e disse: "Não. Abençoe-o como se ele fosse seu próprio filho!".

Então ... eu orei por ele como se ele fosse meu filho. Orei por ele por duas horas e meia. Eu o abençoei em todos os sentidos que eu conseguia pensar. Eu abençoei a sua vida, a sua família, o seu trabalho, as suas finanças e tudo o que me veio em mente.

Quando eu havia terminado, um anjo do Senhor veio e me deu um pequeno presente. O presente significava que eu estava justificado pela fé. Orei por aquele homem porque o Senhor me mandou. Ele me disse o que fazer e eu fiz isso mesmo quando eu não entendia por que eu tinha que fazê-lo. Mas Deus me abençoou.

Eu também descobri que meu chefe já não tinha qualquer poder sobre as minhas emoções. O Senhor tinha me libertado. E então, como se não bastasse, duas semanas depois ele foi demitido! O Senhor o afastou de minha vida. Às vezes eu penso que, se eu tivesse intercedido por este homem três anos antes, eu teria passado por muito menos sofrimento!

Se você deseja que o Senhor satisfaça os desejos do seu coração, interceda pelos outros. Isto agrada ao Senhor e Ele o recompensará pela sua obediência.

Rompendo o Mundo Espiritual

Uma noite, eu estava muito preocupado com alguém que eu amo, e eu senti que eu deveria interceder por ele.

Há uma canção que diz: "Por que se preocupar, quando você pode orar?", mas eu estava orando porque eu estava preocupado. Eu estou sendo honesto.

Eu caí de joelhos e comecei a orar. Como eu não sabia o que orar, eu orava em línguas. Mas porque eu sentia um peso, eu orei com intensidade. Minhas emoções estavam intensas. Depois de cerca quatro horas eu senti o peso começar a sair de mim, e conforme sentia isto, o Senhor me transportou em espírito para o lugar onde o homem estava (isto não é incomum quando voce intercede por outras pessoas). De repente, eu me vi de pé no mesmo quarto com ele e eu podia ver exatamente o que estava acontecendo no reino natural e no mundo espiritual.

O Senhor me mostrou o que estava acontecendo e como eu devia orar por essa pessoa. Desse modo, agora eu também poderia orar com entendimento.

O próprio Senhor Jesus é um servo de todos. Isto é o que um bom pai faz. Ele se sacrifica pelo bem de seus filhos. Se você deseja ser como Ele com a intercessão, Ele ficará muito contente por você desistir de suas próprias preocupações para ajudar os outros. Ele realmente irá abençoá-lo.

Avançando em Oração

Muitas vezes, eu orei por coisas muito graves sem uma séria convicção.

Orações de trinta segundos dizendo "Senhor cura esta pessoa", ou uma breve oração encaixada em uma outra oração. Felizmente, o Senhor é misericordioso. O Senhor ensinou-me o incrível privilégio que temos de avançar por meio da oração.

Avançar e pressionar por meio da oração, significa orar até que você tenha a sensação de que algo foi feito. Que algo foi realizado.

Quando você "carrega" uma pessoa ou uma situação em oração, as vezes, a carga pode ser sentida como quase física. Há uma mudança no mundo espiritual quando você pode realmente sentir o peso aumentar ou diminuir. Essa é uma explicação simples de como avançar e insistir em oração.

"A oração transforma" não é somente uma frase de efeito. É uma verdade poderosa. É um privilégio incrível, e uma arma e ferramenta poderosa. Este é o tipo de oração que abre os olhos espirituais.

Apenas Acredite

Mahesh e Bonnie Chavda, pastores na igreja All Nations em Charlotte, Carolina do Norte, sabem algo a respeito de avançar em oração. Uma noite, Mahesh recebeu um telefonema de pais muito preocupados, cuja filha estava morrendo de uma doença hepática. Os médicos haviam feito tudo o que podiam fazer, e a menina tinha apenas alguns dias de vida. Mahesh concordou em orar. Mahesh e Bonnie começaram a orar e o Senhor Jesus se uniu a eles. Em seguida, foram transportados sobrenaturalmente até o fígado da menina.

Eles oraram por todas as células do fígado da menina. Oraram sem parar por 26 horas. Sim, não errei a cifra, eu disse 26 horas. Após 26 horas o Senhor lhes disse: "Está feito". O Senhor tinha dado à menina um novo fígado. Os médicos não tinham nenhuma explicação. Deus fez um milagre incrível. Aprenda sobre o poder da oração!

Quando você luta pela sua visão espiritual, você pode ter que gastar algum tempo quebrando as barreiras. O evangelista Neville Johnson diz que você pode ter que orar e jejuar para romper as barreiras no espírito, mas uma vez que você rompê-las, é bastante fácil de manter.

O poder de decretos, declarações e profecias.

Você já deve saber que as palavras são poderosas. Você deveria saber que você pode moldar o seu destino ou o destino das pessoas à sua volta com as palavras que você fala. É por isso que a Bíblia diz que seremos responsáveis por todas as nossas palavras.

Eu faço decretos sobre a minha família todos os dias. Falo bênçãos sobre a minha família todos os dias. Declaro coisas a partir da Palavra de Deus sobre a minha família todos os dias. Coisas como ...

Eu e a minha casa serviremos ao SENHOR!. (Josué 24:15)

Nenhum instrumento forjado contra nos terá êxito. Toda língua que se levantar contra nos em julgamento tu a provarás culpada. Tal será a herança dos servos de Yahweh, e esta é a defesa que faço do nome deles! Oráculo do SENHOR. (Isaías 54:17 )

Porque a seus anjos Ele dará ordens a teu respeito. (Salmos 91:11)

Anjos ouvem a Palavra de Deus todos os dias para poder realizá-la. E eles realmente agem.

A Bíblia diz:

Tudo o que você fizer dará certo, e a luz brilhará em teus caminhos. (Jó 22:28)

Há poder em seu decreto e em seu acordo com a palavra de Deus. Se você decretar pela autoridade da Palavra de Deus que os seus olhos se abrirão, isso vai acontecer.

Deus não é homem, para que minta; nem filho do homem, para que se arrependa. Porventura, tendo Ele dito, não o fará? ou, havendo falado, não o cumprirá?. (Números 23:19)

Eu não estava ciente de quão poderoso este versículo é até que eu ouvi Bobby Conner ensinar sobre ele. Durante os incêndios devastadores no oeste dos Estados Unidos, o Senhor enviou Bobby para detê-los. Milhares de hectares foram destruídos pelo fogo e os bombeiros não o podiam impedir. O Senhor perguntou a Bobby, "Por quanto tempo você irá permitir que isso aconteça? Eu quero que você vá e profetize uma tempestade de neve!".

Bobby voou para Montana e chegou tão perto do fogo quanto o governo permitiria. Então, ele ficou de pé sobre a montanha e profetizou que uma tempestade de neve cairia. Bobby guardou o jornal do dia seguinte. A manchete diz:

Tempestade de neve surpresa... incêndios são extintos ... Trabalho bem feito!.

Depois que eu ouvi este testemunho de Bobby Conner, eu estava inspirado a tentar por mim mesmo.

Eu estava orando por algo realmente importante com a qual eu estava lidando, quando me lembrei do que Bobby Conner havia dito sobre fazer um decreto. Eu disse ao Senhor: "Senhor, eu não tenho certeza se a minha fé é forte o suficiente. Posso fazer um decreto menor primeiro para construir a minha fé?".

O Senhor disse: "Sim. Faça isso". Então, lembrando-me do testemunho de Bobby, isto é o que eu decretei: "Eu decreto, em nome de Jesus, que vai nevar aqui hoje!". As temperaturas estavam altas no lugar onde eu estava. Era agosto (verão no hemisfério norte). Mas eu acreditava que, se o Senhor honrasse o meu decreto, eu poderia ter fé para algo maior.

Naquele dia eu estava dirigindo pela cidade, trabalhando. Mas, ao mesmo tempo, continuei olhando atentamente para o céu, esperando pela neve. Durante toda a manhã e toda a tarde eu procurei pela neve. Eu finalmente parei de procurar por volta das cinco horas da tarde, mais ou menos. Por volta das sete horas eu estava dirigindo, cantando com a rádio e pensando em outras coisas, quando de repente eu vi a neve caindo no meu caminhão! Estava nevando!

Foi incrível e emocionante! Eu estava tão animado que eu mal podia acreditar! Eu vi a neve caindo sobre o meu caminhão para talvez 15 segundos, e então eu disse: "Não!". Como se estivesse dizendo: “não, eu não acredito que isso esteja realmente acontecendo!”. E assim que eu disse não, a neve parou. Eu disse: "Senhor, por que você parou a neve?" Ele me disse que eu havia parado a neve com a palavra que eu havia declarado, quando eu disse "Não". O Senhor disse-me para ter muito cuidado com as palavras que eu falo, porque elas têm poder. Este é o poder de falar a Palavra de Deus. Se Ele pode enviar uma tempestade de neve, Ele pode abrir os seus olhos! Decrete a Palavra sobre os seus olhos! "Olhos, abram em nome de Jesus!". Declare a Palavra do Senhor sobre os seus sentidos espirituais. Profetize sobre os seus olhos!

Engajando-se no Reino dos Céus

Oração - Escolha algo que você realmente precisa ou algo pelo qual você quer orar. Então, ore exatamente do jeito que eu descrevi para você. Veja a oração realizar-se em sua imaginação. Mantenha o seu espírito, alma e corpo em concordância. Faça isso por pelo menos dez minutos. Conforme ficar mais fácil, você pode orar por mais tempo.

Intercessão - Existe alguém que você conhece que você não tem nenhum desejo de orar por ele. Pense por alguns minutos sobre o local onde esta pessoa poderá estar na eternidade. Peça ao Senhor para dar-lhe uma preocupação com essa pessoa para que você possa orar. Dê essa pessoa uma hora do seu tempo e declare as bênçãos de Deus sobre eles. Faça o seu melhor! Depois, peça ao Senhor se Ele tem qualquer coisa que Ele quer lhe dizer e apenas sente-se em silêncio por alguns minutos. Além disso, se há alguém que você sabe que tem uma grande necessidade, interceda por algumas horas.

Decrete, Declare e Profetize! - Pense sobre algum problema ou situação que está acontecendo em sua vida agora. Decrete dez vezes por dia o que você quer que aconteça. Faça isso por uma semana e assista a Deus se mover. Declare todas as manhãs e todas as noites que os olhos do seu coração estão sendo iluminados. E, finalmente, profetize sobre a sua casa. "Casa, você é uma bethel e uma porta de entrada para o céu. Você é uma habitação de anjos. Você é um lugar de revelação para a glória de Deus!".

Quando você fizer essas declarações, esteja ciente da atmosfera espiritual ao seu redor e em sua casa. Esteja ciente.

CAPÍTULO OITO

Honra e Foco

Entao o Senhor me respondeu, e disse: Escreve a visão e torna-se bem legivel sobre tabuas, para que a possa ler quem passa correndo. (Habacuque 2:2 )

Mantendo um Diário

Uma das primeiras coisas que você deve fazer é comprar um caderno ou um diário de algum tipo. Você vai precisar dele para registrar todas as coisas que o Senhor irá mostra-lhe quando seus olhos se abrirem. Esta tem sido uma grande parte do processo para mim também. Cada pequena coisa que o Senhor me mostra, ou me permite ver, eu tento registrar no meu diário. Ao fazer isso você demonstra ao Senhor e a si mesmo que essas coisas têm valor para você.

Escrever tudo, significa tudo. Cada pequeno brilho, cada raio de luz, e cada mudança no ambiente ao seu redor é algo que você deve escrever em seu caderno. Isso inclui seus sonhos também. Você da espaço para as coisas sobrenaturais de Deus ao honrá-las. É um passo de fé, mesmo o ato de comprar o diário. Isso demonstra que você acredita que o Senhor vai lhe mostrar algo ou vai dizer algo significativo o bastante para que queira registrá-lo.

Quando você começa a usar um registro, você está fazendo uma afirmação: "Eu espero que algo aconteça!".

Outro grande aspecto de escrever tudo em um diário é que isso mantém tudo fresco em sua mente. É uma lembrança que Deus acabou de fazer alguma coisa. Eu acho muito surpreendente que as pessoas possam ter experiências extraordinárias para depois esquecê-las poucas semanas depois. Sempre que eu começo a sentir pena de mim mesmo e penso: "Deus não tem falado comigo há anos" eu olho no meu diário e percebo que talvez só se passaram poucos dias.

Você vai sonhar mais e seus sonhos se tornarão mais significativos. Deus vai usar seu diário como uma ferramenta para ensinar e ajudar outras pessoas. Você vai se ver tendo sonhos importantes sobre os outros. Seus olhos estarão abertos quando você estiver dormindo, assim como quando você está acordado. Mantenha o seu diário pronto e por perto, com uma caneta em cima dele. Se você puder, escreva enquanto a experiência estiver fresca.

Gratidão

É mais difícil abençoar pessoas que você sabe que são ingratos pelas coisas que você os deu. Se você dá a alguém vinte reais e eles não dizem obrigado, quanto mais difícil seria dar-lhes mil reais? Eu apenas quero que você tenha entendimento sobre ser grato por todas as pequenas vitórias que acontecerem quando a sua visão espiritual for aberta. Todos os dias, dê graças a Deus que você pode ver. Agradeça-lhe por cada pequena coisa sobrenatural que acontecer. Muitas vezes, conforme eu vivo o meu dia, o Senhor me mostra flashes de luz. Às vezes, isso realmente não parece ser muito importante. Mas até mesmo as mais pequenas coisas podem ser importantes.

Não descarte algo como “sem importância”. Dizendo "isso não foi tão significativo". Tenha um coração humilde, honre as pequenas coisas e registre-as também.

Exercite os seus sentidos

Assim como qualquer outra coisa, você melhora com a prática. Isso inclui as coisas espirituais. Se você cresceu em um lugar que é como a maioria das igrejas evangélicas, você pode ter problemas com esta idéia. A maioria das igrejas ensinam que tudo de Deus é soberano, e o que você faz não fará diferença.

Mas isso não é o que eu descobri nas Escrituras ou na minha experiência pessoal. Eu nunca tive muitas revelações ou visitações enquanto eu assistia televisão. Talvez algumas, mas não muitas. Mas se eu optar em me separar e me sentar aos pés do Senhor, eu ouço o Senhor. Me deparo com as suas visões e com as hostes angelicais. Depende da minha escolha.

Como? Você pode perguntar. Estar ciente é o primeiro passo. Você tem que saber que a realidade espiritual está ali, onde você pode estender a mão e tocá-la. É ainda mais perto do que isso. Ter calma é a chave. Você não consegue estar ciente, sentir ou ver qualquer coisa no mundo espiritual, se você estiver preocupado com o mundo natural.

Você tem que ter o tempo para praticar. Cinco minutos aqui e três minutos ali podem fazer muito bem. Dessa forma, você consegue ficar mais focado do que se passar uma hora e depois esquecer pelo resto do dia.

Se você olhar para a atmosfera ao seu redor e prestar atenção, você pode ver pequenas ondulações, tão certo como você pode ver ondulações em uma lagoa.

Uma das chaves é esta: Não olhe para a árvore do outro lado do quintal, olhe para o espaço "vazio" entre você e a árvore.

Porque nós não prestamos atenção nas coisas que se vêem, mas nas que não se vêem. Pois o que pode ser visto dura apenas um pouco, mas o que não pode ser visto dura para sempre. (2 Coríntios 4:18)

Pratiquei isso durante um verão, quando eu passei muito tempo ao ar livre e, depois de alguns meses, eu podia ver a atmosfera espiritual ao longo da atmosfera natural em apenas poucos minutos de observação. Para mim, era muito semelhante ao calor subindo de uma estrada de asfalto em um dia quente de verão.

Quando eu espero no Senhor, eu também exerço os meus sentidos. Concentre-se em todos os seus sentidos naturais. Isto é como uma porta de entrada. Conforme você se concentrar em ver alguma coisa quando seus olhos estiverem fechados ou em ouvir alguma coisa quando não há sons naturais para ouvir, seus sentidos espirituais tornam-se envolvidos no processo.

Outra chave para o exercício de seus sentidos espirituais está em permanecer relaxado. Se você está ansioso, você não vai estar na fé. Não se preocupe ou se esforçe. Deus vai ajudá-lo nesta busca, se você desejar e honrar. Ele conhece o seu coração.

Esteja sempre observando. Esteja sempre envolvendo os seus olhos espirituais. Não pense que você tem que fazer uma pausa desta visão. Quantas vezes você faz uma pausa da sua visão natural? Você não faz, porque você precisa enxergar.

A melhor hora para se exercitar

Eu não acredito mais em coincidências, então eu não posso dizer que eu descobri isso por acidente. O melhor momento ou o momento mais fácil para se ver no mundo espiritual é tarde da noite ou no início da manhã. O evangelista e autor Gary Oates mencionou em uma conferência em Morávia Falls, Carolina do Norte, que no início da manhã você pode conhecer Deus sem lutar com toda a desordem do dia. Você ainda não fez nada para roubar a sua atenção. Você não tem a mesma dificuldade que poderia ter ao final do dia.

Se você é capaz de deitar-se na cama sem dormir, um grande momento para usar o sentido da visão é antes de dormir, quando está escuro. Verifique se o seu quarto é bem escuro, com talvez apenas um abajur, se você usa um, e fique imóvel com os olhos abertos. Dessa forma, você pode participar da sua visão espiritual junto com a sua visão natural.

Quando a sala é escura, mas não muito, você vai ver as coisas no mundo espiritual com muito mais facilidade. Sua visão natural não consegue realmente se fixar, porque não há luz suficiente, e de qualquer maneira você nem quer ver naturalmente. No crepúsculo, foque na atmosfera da sala em direção ao teto, para que você não se distraia com objetos ou móveis.

Depois de algum tempo, poucos minutos, possivelmente, (talvez 10 minutos) você vai ver movimentos muito sutis de luz e talvez de cor. Normalmente não é nada extremo no início. Conforme você se concentrar de uma forma descontraída, o seu foco irá se expandir ou se tornar mais aparente. Esta é uma maneira de exercer o seu sentido da visão.

Criaturas vivas em casa

Estou convencido de que nós realmente não temos nenhuma ideia sobre a atmosfera espiritual em nossas casas. Enquanto nós estamos orando e pedindo a Deus para mandar um anjo, provavelmente há dez anjos na sala-de-estar esperando por nós para o tempo de oração.

Uma noite, depois da meia-noite, eu estava deitado na cama e por algum motivo eu abri meus olhos. Eu não estava tentando ver alguma coisa, mas eu vi um movimento sutil no ar acima de mim, à direita. Eu olhei para ele por 45 segundos mais ou menos. De repente, entrou em foco e, a princípio, parecia uma cabeça de cavalo. Quanto mais eu olhava, eu podia ver que não era o que eu pensava, mas sim uma criatura de algum tipo. Depois que ele viu que eu estava olhando para ele, ele voou para longe. Quando ele passou por mim ele se movia como se estivesse nadando através da água e eu estimo que ele deveria ter cerca de dez metros de comprimento. Eu não tive medo algum, e nenhuma sensação de que fosse algo demoníaco. Creio que era algum tipo de criatura viva. Eu tive a sensação de que ele estava lá apenas cuidando de nós como os anjos fazem. Há muitas coisas que você vai ver quando seus olhos espirituais começarem a se abrir. Não tenha medo, porque Deus nos dá a graça para lidar com o que vem e para aproveitar a viagem também.

Esperando no Senhor

Guia-me na tua verdade, e ensina-me; pois tu és o Deus da minha salvação; por ti espero o dia todo. (Salmos 25:5)

Mas os que esperam no Senhor renovarão as suas forças; subirão com asas como águias; correrão, e não se cansarão; andarão, e não se fatigarão. (Isaías 40:31)

Esta é uma das minhas coisas favoritas de se fazer. Se você realmente ama a idéia de ver no mundo espiritual, isto se tornará uma das suas coisas preferidas também. Quando você espera no Senhor, você está colocando-se à disposição de Deus. "O que tu quiseres, Senhor" é o que você está dizendo: "Meu tempo é Teu tempo".

Algumas das aventuras mais legais que eu já tive com Deus, eu tive enquanto esperava no Senhor. Você não navega por essas aventuras sozinho. O Senhor deu a seus anjos a responsabilidade de nos protegerem, e eles permitem que você saiba que eles estão por perto se você precisar deles.

Anjos olhando para você

Uma coisa que eu descobri que acontece muito quando você espera no Senhor, é que os anjos prestam atenção em você. Enquanto espero, eventualmente uma mudança ocorre e o meu espírito se torna consciente e meus olhos se abrem. Muitas vezes os anjos deixavam seus rostos muito perto do meu. Parecia que eles estavam tentando ver se eu ainda estava acordado. Às vezes, eles podem "puxar" você para o mundo espiritual.

Orando no Espírito

Às vezes, quando eu acho que terminei o meu momento de esperar no Senhor, eu me levanto da cadeira e ando por toda a casa orando silenciosamente ou muito quieto. Depois de eu ter feito isso, eu vou para a cama. Muitas vezes, depois de orar por toda a casa, eu volto para a sala e descubro que o meu corpo nunca foi comigo. Eu vejo o meu corpo ainda sentado na cadeira, e eu tenho que ir buscá-lo para, em seguida, ir para a cama. Isso é estar no espírito enquanto se ora no espírito!

Viagens missionárias no Espírito

Esta aventura é de outro momento de espera no Senhor. Nesta ocasião eu havia orado, adorado e esperado quase toda a noite (por favor, deixe-me assegurá-lo, eu não estou tentando impressioná-lo, dizendo-lhe o quanto eu oro; isto não é um trabalho de jeito nenhum). Eu havia finalmente terminado o meu momento de esperar no Senhor e estava indo direto para a cama, desta vez sem orar pela casa.

Já passava das quatro da manhã quando me levantei da minha cadeira e fui até a cozinha para pegar um copo de água. Eu vi que a luz estava acesa no porão, e eu fui ver se alguém estava acordado, mas provavelmente alguém a havia deixado acesa. Então eu decidi sair e sentir o ar da manhã por alguns minutos antes de ir para a cama. Fui até a porta lateral da casa e sai.

Quando saí da minha casa eu estava em outro lugar. Eu estava literalmente em pé na frente de uma igreja em algum lugar, onde havia um monte de pessoas se reunindo para algum tipo de conferência que estava acontecendo. Lembro-me de pensar "Isso aqui é a coisa mais legal do mundo!". Olhei para o outro lado do gramado da igreja e vi um homem negro da minha idade, com cabelos grisalhos nas laterais. De alguma forma, eu sabia que o nome deste homem era Joseph. Naquele momento, o Senhor me disse que eu tinha um pouco de dinheiro no bolso, e eu deveria dar para Joseph. Caminhei até ele e lhe entreguei o dinheiro. "Isto é para você", eu disse. Então eu me virei e fui embora. Ele gritou atrás de mim: "Ei! Dá pra comprar três embalagens de comida com esse dinheiro!". Ele estava muito animado!

Em seguida, percebi que o Senhor me havia transportado a este lugar para fazer esta missão para Ele. Eu decidi que iria tentar descobrir onde eu havia estado e quem era aquele homem. Eu pensei que eu poderia descobrir mais sobre o assunto a partir da Internet quando voltasse para casa.

Então, eu vi duas mulheres conversando nas proximidades. Fui até elas e perguntei: "O que você podem me dizer sobre Joseph e o seu ministério?". E elas responderam: "Oh, você vai descobrir tudo sobre ele. Ele vai estar aqui toda a semana. Mas vamos orar por você!". Em seguida, essas duas mulheres fizeram uma oração maravilhosa por mim e então o Senhor me trouxe de volta para casa. Quando voltei eu senti que ondas poderosas de eletricidade corriam pelo meu corpo por cerca de vinte minutos. Agora você entende porque eu gosto de esperar no Senhor!

Passo a Passo

Eu vou descrever para você, passo a passo, como eu espero no Senhor, e como esse processo todo parece para mim. Esta não é uma fórmula a ser seguida, de jeito nenhum. O Espírito Santo pode lhe mostrar um caminho mais excelente que este. Mas essas etapas podem ser um grande ponto de partida para você. Eu aprendi um pouco de verdadeira sabedoria a partir de alguns grandes homens e mulheres de Deus, e eu quero compartilhar com você. E eu quero que você saiba que ... Se você fizer isso, você irá ver.

Normalmente, se eu posso, eu tento tirar uma soneca à tarde, se eu sei que vou estar à espera no Senhor mais tarde. Isso me ajuda a ficar acordado durante a noite, quando eu oro.

Depois que todo mundo vai para a cama e eu sei que eles estão dormindo, eu vou para a minha cadeira de oração lá em baixo. Minha cadeira de oração é uma grande cadeira confortável na sala de estar. Às vezes eu me ajoelho diante de Jesus, para reconhecê-lo como meu Senhor e meu Rei.

Às vezes, eu me ajoelho por um longo tempo e, às vezes, por apenas alguns minutos. Então, eu me sento na minha cadeira e propositalmente tento ficar o mais confortável possível. Pode ser muito distrativo se você está em uma posição desconfortável, quando você quiser orar.

Eu então arrependo-me de todos os meus pecados. Todos os pecados que eu conheço e todos os pecados que eu não lembro. Peço ao Senhor para remover qualquer coisa que me contamina, e também tudo o que Lhe ofende. Às vezes eu peço ao Senhor que envie Seu serafins com brasas de fogo para me santificar.

E então eu me sento, bem quieto e parado. Quero enfatizar isso, porque se você está pensando em todos os movimentos que está fazendo, como coçar o nariz, ajustar os óculos ou apenas se movimentar muito, o seu foco estará dividido. Você estará tentando se envolver no mundo espiritual e seu foco estará sobre o natural. Você não quer dividir a sua atenção.

Então, eu me sinto confortável e eu estou sentado bem tranquilo, ainda com os meus olhos fechados. Às vezes, na minha imaginação, eu vejo o Senhor Jesus. É muito parecido como se eu lhe pedisse para ver, na sua imaginação, como a sua casa se parece. Ou às vezes eu penso em uma escritura ou uma visão anterior que o Senhor me deu. E então eu espero. Aguardo com expectativa que o Senhor fale comigo ou se manifeste a mim de alguma forma.

Eu escuto com muito cuidado, como se eu fosse um guarda e tivesse que ouvir o menor ruído. Eu ouço com atenção. Também permito que os meus sentidos estejam cientes de quaisquer sensações estranhas ou diferentes que eu possa sentir.

Mesmo que meus olhos estejam fechados, eu "olha" para ver qualquer lampejo de luz, cor ou qualquer coisa diferente do que você normalmente veria com os olhos fechados.

Conforme eu "olho" e "ouço", quando eu sei que não há paisagens naturais ou sons para se ver ou ouvir, uma mudança começa a ocorrer. Meu espírito toma conta e os meus sentidos espirituais se envolvem. Quando isso acontece, eu começo a ver o que está ao meu redor naquela dimensão.

É por isso que será normal ver anjos ao redor de você quando você esperar no Senhor. Eles estão sempre por perto. Sempre. Talvez eles não estejam falando ou interagindo com você, mas você irá vê-los, porque os seus olhos estarão abertos.

Eu só quero lembrá-lo que, como crentes, temos o direito de buscar o Senhor e esperar que Ele nos visite ou faça qualquer outra coisa de Sua vontade.

Aquele que aceita os meus mandamentos e obedece a eles, esse é o que me ama; e aquele que me ama será amado por meu Pai, e Eu também o amarei e me revelarei a ele. (João 14 :21)

Imaginação

A imaginação tem uma má reputação no mundo da igreja. Toda vez que você ouve a respeito, já começam as advertências que as pessoas dão sobre como os adeptos da "nova era" usam a imaginação. Ou, às vezes, ouvimos como a bíblia diz que devemos "derrubar" as imaginações, mas de alguma forma, eles sempre se esquecem de citar o resto do versículo.

A imaginação é um dom de Deus. Adão tinha que usar a sua imaginação para dar nomes a todos os animais. Nossa imaginação deve somente ser santificada em primeiro lugar, para então cumprir o propósito de Deus.

Um dos maiores problemas que eu tive com essa palavra foi que, desde criança, eu sempre ouvi falar que imaginar significava "algo não real" ou "fingir". "É apenas a sua imaginação", uma frase que significava que algo não era real ou importante. Então, quando eu comecei a ouvir pessoas que realmente conheciam a Deus dizendo que a imaginação era uma entrada muito poderosa para o mundo espiritual, eu tive dificuldades em acreditar nisso. Como poderia o “fingir alguma coisa” ser a mesma coisa que vê-la realmente acontecendo? Eu não queria somente fingir ver anjos. Eu queria realmente vê-los!

Começa a fazer mais sentido quando percebemos que o pensamento é o método de comunicação do mundo espiritual. Quando você fala com um anjo, ou até mesmo com um demônio (para repreendê-lo), você nem precisa abrir a boca. Quando você ora, você não precisa necessariamente falar. O Senhor pode ouvir as orações que você pensa e pode sentir a emoção com que você está orando. Você pode orar em sua imaginação.

Se você imaginar que você está curvando-se diante do Senhor Jesus em adoração, então você está realmente adorando-O. Ele aceita isso como adoração verdadeira.

A Imaginação é uma realidade do Senhor

Eu, porém, vos digo, que qualquer que olhar para uma mulher com intenção impura, em seu coração, já cometeu adultério com ela. (Mateus 5:28)

Use sua imaginação em cada parte de sua vida cristã. Use-a na oração e na adoração. Use-a enquanto que você está esperando no Senhor, ou quando você está orando pelos enfermos. Pratique o uso da sua imaginação, vendo-se nas histórias da Bíblia ou imaginando que você está vendo as visões de João ou de Ezequiel. O que vai começar a acontecer, é que você vai se sentir sendo "puxado" para dentro destas experiências visionárias. A porta de entrada é a sua imaginação.

Mais Viagens Missionárias

Durante os tempos de espera, comecei a me imaginar sendo levado a vários países para orar pelos enfermos. Eu "voava" lá e orava pelas pessoas e, em seguida, "voava" de volta. Também dizia ao Senhor: "Senhor, eu estou disposto a fazer se for a Tua vontade". Não foi muito depois que o Senhor começou a me usar desta forma. Há um precedente bíblico para isso, e está acontecendo com os crentes de todo o mundo. Pessoas como Ian Clayton e Patricia King e também Bruce Allen, que recebeu um mandato de Deus para ensinar as pessoas a fazer a mesma coisa para os propósitos de Deus.

Coloque-se à disposição de Deus e diga que você está disposto a fazer o que Ele lhe pedir para fazer. Diga a Ele que você está disposto, não importa o quão excitante ou quão maravilhoso for. Ele te ama e quer te dar uma vida além do "normal".

Engajando-se no Reino dos Céus

O Diário - Comece o seu diário. Na primeira página coloque uma oração ao Senhor declarando que Ele mesmo irá encher o seu diário com façanhas poderosas que Lhe darão glória e honra!

Exercite seus sentidos espirituais - Escolha um horário que irá funcionar bem para você, de manhã ou à noite, e passe de dez a quinze minutos olhando para o invisível. Além disso, tire alguns minutos para fazer isso quando você esperar no Senhor.

Espere no Senhor - Esta é a sua chave para as aventuras sobrenaturais em Deus. Não negligencie isso. Você não irá se decepcionar. Faça as coisas que eu descrevi, e tente esperar no Senhor de 45 minutos, a uma hora e meia. Se você é capaz de passar mais tempo nos próximos dias, faça-o!

Imaginação - Escolha algumas passagens da bíblia das quais você realmente goste e imagine-se fazendo parte dessas histórias. Imagine as imagens e os sons, tente sentir os cheiros e sentir as emoções. Faça uma promessa que você irá fazer isso duas vezes por semana até que comece a viver a experiência.

CAPÍTULO NOVE

Alimentando o Seu Espírito

É o Espírito quem dá vida; a carne em nada se aproveita; as palavras que Eu vos tenho dito são Espírito e são vida. (João 6:63)

Há coisas que devem ser mais óbvias para nós, como a oração e o estudo da Bíblia, como também outras coisas, como ir à igreja e ter comunhão com outros crentes. Estas são as coisas que todos nós precisamos para a vida cristã em geral, mas também para abrir os nossos olhos espirituais.

Na minha própria jornada, houveram várias outras coisas que eu considero muito úteis para abrir os olhos espirituais. Vou começar com uma das coisas mais importantes.

Testemunhos

Quando você está em um ambiente de pessoas que estão compartilhando testemunhos sobre a grandeza de Deus, tudo pode acontecer! Deus habita entre os louvores de Seu povo.

Bill Johnson da Bethel Church em Redding Califórnia, EUA, diz que a raiz da palavra testemunho significa "fazer de novo."

Testemunhos o inspiram a acreditar nas coisas que você precisa e nas coisas que você deseja. O que Deus fez por uma pessoa Ele fará por outra. O que Ele faz por outra pessoa, Ele fará por você!

Comunhão com pessoas que gostam de testemunhos

Minha esposa Gordana tem uma amiga com a qual nos reunimos para ter comunhão. Quando estamos falando da grandeza de Deus e compartilhando testemunhos sobre todos os milagres que temos visto e ouvido, seu rosto fica coberto de faíscas de ouro! É uma coisa muito legal! O Senhor confirma Sua Palavra com sinais e maravilhas.

Compartilhar os testemunhos de milagres e maravilhas que você conhece ou já viu, fará com que Ele entre em sua vida também. Se você honrar as coisas que Deus fez, Ele vai fazê-las por você também. Se você não honrá-Lo ou apreciá-Lo, Ele não irá te obrigar ou forçar a fazê-lo.

Descobrimos também um programa de televisão incrível que apresenta as coisas sobrenaturais que Deus está fazendo hoje em todo o mundo. Chama-se "É Supernatural" (It's Supernatural em inglês) e também está disponível na Internet, no www.sidroth.org .

Evangelista, criador e apresentador do programa “É Supernatural”, Sid Roth é um homem que está cumprindo o mandato que Deus lhe deu. Ele está trazendo as pessoas para as coisas milagrosas de Deus e ensinando as pessoas a fazer todas as coisas sobrenaturais sobre as quais a Bíblia fala.

Minha esposa e eu temos visto quase todos os programas ao longo dos últimos cinco anos. É sobrenatural e é uma mudança de vida! Eu posso dizer honestamente que assistir e participar deste programa levou a nossa família a viver as coisas mais incríveis que já experimentei. Novamente, é o poder do testemunho! Assistir a esses programas alimentou a minha fome e a minha fé. Cada pessoa que aparece no programa, e o próprio Sid, deixa bem claro que esta experiência é para todos. Não é apenas para o evangelista ou para o pastor "superstar", mas para todos! Tudo isto é para nós! Visão e sentidos espirituais, milagres, sinais e maravilhas deveriam ser normais na vida de todo cristão!

Este programa é um alimento para o espírito. Eu aconselho que você encontre recursos que apresentam testemunhos como este. Obtenha o máximo que puder. Encha-se de testemunhos do poder de Deus. Aprenda com aqueles que vêem abertamente no mundo espiritual. Ore com aqueles que já experimentaram estas coisas para que aconteçam na sua vida também. A chave é não ser apenas um espectador, assistindo do lado de fora. Envolva-se!

Lider de Adoração Davi Silva

Vários ministros e evangelistas dos EUA que eu já vi no programa “É Supernatural” receberam grandes presentes de Deus, como a visão espiritual, enquanto pregavam no Brasil. Pessoas bem conhecidas, tais como Gary Oates (que escreveu o livro maravilhoso "Abra meus olhos Senhor") e também Jonathan Welton (que escreveu o livro "A Escola dos Videntes"), receberam oração do conhecido líder de adoração Davi Silva, de Londrina, no Brasil. Davi vê abertamente no mundo espiritual e tem o dom espiritual de transmitir isso para os outros. Ele está associado à Casa de Davi em Londrina, no Paraná, Brasil.

Um Encontro com o Senhor

Eu sei o que você está pensando. Sério, Mike, como pode um programa de televisão realmente mudar uma vida? Fico feliz que você perguntou! Enquanto eu assistia Sid Roth entrevistar o evangelista Bruce Allen – um homem que Deus está usando para ensinar as pessoas a se mover ao redor da Terra de maneira sobrenatural para a causa do Reino de Deus –, eu aprendi com ele algo essencial que tentei imediatamente. Bruce falou sobre sentar em silêncio, esperando no Senhor, com os olhos fechados e olhando para ver o que o Senhor iria mostrar. Ele disse que você deve esperar que o Senhor lhe mostre alguma coisa.

Na manhã seguinte, eu tinha algum tempo extra, então eu decidi experimentar e fiz como ele instruiu. Após cerca 40 minutos, eu percebi que eu estava movendo em algum lugar em uma alta velocidade, mas que ainda estava sentado, ao mesmo tempo. Isso me assustou. Eu me levantei e caminhei em volta por alguns minutos e depois me arrependi do meu medo. Sentei-me de novo e repeti. Desta vez, depois de vinte minutos, percebi que, embora eu estava sentado em minha casa em completo silêncio, eu também estava ouvindo sons incríveis, ao mesmo tempo. Mais uma vez, eu me apavorei e novamente me arrependi. Eu não estava acostumado a experimentar ambas as realidades, ao mesmo tempo. A terceira vez que fiz isso não aconteceu nada. Eu estava triste e um pouco chateado por ter sentido medo. Então, eu pensei que provavelmente não iria mais se repetir.

Eu me levantei da cadeira e fui para a minha cama e deitei. Eu disse ao Senhor: "Senhor, eu sinto muito. Tu me deixaste entrar, mas eu não confiei em ti o suficiente e fiquei com medo. O que aconteceu depois foi mais do que eu jamais poderia ter esperado ou imaginado.

Imediatamente fui levado até as estrelas. Eu voei até os lugares mais altos que você poderia imaginar e não tive medo. Então, eu fui até as partes mais profundas do oceano e vi as maravilhas que haviam lá! Enquanto eu estava no fundo do oceano, o Senhor Jesus falou comigo. Ele disse: "Veja, eu estou contigo, mesmo nas profundezas do oceano." Ele me mostrou que eu não precisava ter medo. O próprio Senhor me levou a viver a experiência de Salmos capítulo 139.

Onde posso ir afim de escapar do teu Espírito? Onde posso fugir da tua presença? Se eu subir aos céus, Tu lá estás. E se faço a minha cama no mais profundo, lá estás também. (Salmos 139:7-8)

A Atmosfera do Sobrenatural

Estar perto de pessoas que vêem no espírito, ou perto de quem manifesta um dom espiritual, pode fazer com que este dom se manifeste em sua vida também. Você deve cultivar amizades com pessoas de mente semelhante (e espírito). Você deve ir a conferências e assistir a aulas onde o poder de Deus é honrado. Aproxime-se de pessoas que têm os dons espirituais que você também deseja. Se você vai a uma conferência, chegue perto da pessoa que está ministrando. Se eles têm uma linha para receber oração, entre na fila. Se eles não têm uma linha de oração, educadamente peça que orem por você do mesmo jeito. Eu aprendi que as pessoas que realmente se movem no poder de Deus são muito gentis.

Escudo Angelical

Em 2010, eu fui a uma conferência em Ohio, EUA, dirigida pelo salmista profético John Belt e sua esposa Brandi. Uma das pessoas que falaram era o evangelista e pastor Ryan Wyatt.

Ele estava ensinando como ser "naturalmente sobrenatural". Ele também estava ensinando sobre como ver no mundo espiritual. Ele estava explicando como ele faz isso, e como você pode fazê-lo em sua própria vida. Foi uma conferência maravilhosa e uma viagem agradável. Após o primeiro dia, eu voltei para o hotel para dormir. Na manhã seguinte, quando acordei, vi um escudo, semi-transparente e circular, pendurado no ar ao lado da minha cabeça. Depois de alguns segundos ele desapareceu de vista. Eu já vi coisas como essa muitas vezes. Basta estar na atmosfera do sobrenatural para que os seus olhos se abram para ver o sobrenatural.

Uma conferência de transformação de vida

A Conferência “Fundações do Reino” realizada por Randy Clark, Bill Johnson, Will Hart, Tom Jones e Steve Swanson foi provavelmente a conferência que proporcionou a maior mudança de vida que tivemos até agora. Havia mil pessoas de todo o país que estavam com fome das coisas profundas de Deus. A atmosfera espiritual na igreja era forte e tangível. O Senhor me deu uma palavra de conhecimento que eu pude compartilhar, e também tive um sonho profético na primeira noite. Foi muito bom. No segundo dia da conferência, acredito que a data era 11/11/11, minha esposa Gordana estava clamando a Deus durante um tempo de oração, adoração e compartilhamento. Nossas vidas nunca mais foram as mesmas.

Minha esposa cresceu em uma igreja que, em teoria, acreditava nos milagres e dons de Deus, mas que na prática não vivia essas manifestações.

Depois de ter visto Deus fazer grandes milagres através de pessoas comuns, ela começou a ter uma fome por isso e por viver esta realidade. Entretanto, depois de alguns anos pedindo a Deus para viver uma realidade de experiências, mas sem receber nada, ela acabou ficando cansada. Ela estava considerando apenas viver uma vida boa, religiosa. Este era o seu estado de espírito quando fomos para a conferência.

Durante o tempo de oração, ela estava clamando ao Senhor: "Senhor, não podes permitir que eu volte para casa do mesmo jeito que eu vim! Tens que fazer alguma coisa!". Ela estava chorando e lutando duramente, e eu fiquei de coração partido ao vê-la. Mas Deus ouviu a sua oração.

Para ser honesto, eu não me lembro a ordem exata de quem orou pela primeira vez. Mas eu sei que ambos Randy Clark e Will Hart impuseram as mãos sobre a minha mulher e fizeram uma oração de compartilhamento e doação sobre ela. De repente, Gordana começou a tremer violentamente, de um lado para o outro. Ela estava se movendo de uma maneira que parecia impossível. Isto continuou no primeiro dia por duas horas; em seguida, também nos seguintes dias durante cerca de três horas por dia. Ela não conseguia falar ou andar, e não tinha mais controle sobre seu corpo (mais tarde descobri que isso é uma coisa bastante comum entre intercessores).

Depois eu descobri, quando ela pôde falar, que um anjo a havia sacudido. Havia realmente dois anjos envolvidos naquele dia, e eles continuam a vir até hoje. Ela os vê quase todos os dias. Nossas vidas nunca mais foram as mesmas. Os anjos não nos perguntam quando é conveniente para nós. Eles servem os planos de Deus.

A atmosfera de uma conferência é algo que você deve "beber". Não dê ouvidos às pessoas que lhe dizem que você está somente perseguindo uma "nova palavra" ou "sinais e maravilhas". Alguns dos meus melhores amigos me disseram que eu não precisava ir para lugares diferentes para receber algo de Deus. Eles diziam que Deus pode me dar tudo o que necessito no lugar onde estou. Se você está com fome de Deus, eu digo que você deve ir para onde você tiver que ir. Se você está com fome de ver espiritualmente, se aproxime das pessoas que já o fazem. Eu gosto do que o Pastor Bill Johnson diz sobre isso:

Todo mundo diz que você não deve seguir sinais e maravilhas. Eu digo que você deve seguí-los, até que eles comecem a seguir você!.

Compartilhar e conceder

Este é outro excelente recurso que o Senhor tem proporcionado. Há pessoas que passam uma incrível quantidade de tempo na presença de Deus. Essas pessoas têm poder tangível fluindo neles e através deles. Pelo poder de Deus, eles podem quebrar as cadeias ou remover os véus que o impedem de ver no mundo espiritual. Se você tiver a oportunidade, e essas pessoas não estão muito longe de você, seria uma ótima oportunidade ir visitá-los. Deixe-os dar alguma coisa a você. E quando você estiver em pé na frente deles, receba do dom que eles tem!

Estamos indo para o Brasil!

Muitas pessoas bem intencionadas disseram ao pastor e evangelista Michael Kaylor que ele não deveria ir ao Brasil com Randy Clark para que Deus o tocasse.

Eles disseram a Michael que Deus poderia tocá-lo exatamente no lugar onde ele estava.

Michael disse: "Eu sei que Ele pode, mas até agora não o fez, por isso estou indo para o Brasil!" Foi uma decisão muito boa. Deus realmente fez algo poderoso! Depois de uma oração de compartilhamento, os olhos de Michael se abriram para o reino angélico. Em seguida, mais anjos foram designados para o ministério de Michael, e ele foi batizado com o fogo várias vezes! Agora ele move-se em uma poderosa unção que não possuía antes. Ele escreveu sobre tudo isso em seu livro (em Inglês) "The Adventure of Supernatural Discovery" (A Aventura da descoberta sobrenatural – tradução livre).

Escola de Visões

O autor e evangelista Jonathan Welton foi a uma reunião e ali recebeu uma profecia do profeta Dennis Cramer. Após receber a palavra, Jonathan começou a ver no mundo espiritual muito mais do que ele gostaria; ele realmente começou a ver! Ele podia ver tudo! Então, depois que Deus começou a ensiná-lo sobre este dom espiritual, Jonathan foi para o Brasil e recebeu uma oração do líder de louvor Davi Silva, em Londrina. Ele começou a ver com ainda maior clareza! Se você sentir o Espírito Santo dizendo-lhe para ir a algum lugar para receber uma oração, vá!

A Atmosfera em sua Casa

A atmosfera da sua casa é uma outra maneira de alimentar o seu espírito. Se sua casa é preenchida pela atmosfera do Céu, isto irá afetar toda a família e todos os que entram na sua casa. Estabelecemos a atmosfera através de todas as coisas que dizemos.

Nós a configuramos através da oração e da adoração, do louvor e dos testemunhos. Ler a Palavra de Deus é outra maneira de estabelecer uma atmosfera espiritual. Devemos aplicar essas coisas à atmosfera de nossas casas.

Louvor contínuo

Durante quase dois anos, nós tocamos música de adoração em nossa casa, 24 horas por dia e sete dias por semana. Além disso, nós lemos a Bíblia em voz alta, cantamos canções de louvor e adoração. Que diferença isso pode fazer? Para começar, pessoas que não conhecem ou seguem o Senhor viram anjos em nossa casa. Um amigo do meu filho passou uma noite conosco e na manhã seguinte, ele me disse "você tem fantasmas na sua casa". Eu disse que isso não era possível. Ele disse que "sim, porque eu os vi". Eu disse novamente que não era possível. Os anjos em nossa casa nunca permitiriam. O amigo do meu filho viu anjos, e porque ele não compreendia, ele pensou que fossem fantasmas.

Uma noite, meu primo passou a noite conosco. Na manhã seguinte, ele me disse: “Você não vai acreditar nisso. Ontem à noite, no meio da noite, eu acordei e este 'espírito' estava olhando para mim”. Eu perguntei: "Você estava com medo?", e ele me disse que tinha uma completa paz, e que rolou para o outro lado e voltou a dormir. A Bíblia diz ...

Porque aos Seus anjos dará ordem a teu respeito, para te guardarem em todos os teus caminhos. (Salmos 91:11)

Completo e transbordante

Se você quer que a sua casa seja um lugar onde você vê anjos e até mesmo estranhos podem sentir a presença de Deus, você tem que fazer com que seja assim.

Unja a sua casa com óleo. Unja cada quarto e cada porta. Unja a sua propriedade. Profetize sobre a sua casa. Faça da sua casa um santuário onde você pode facilmente ver o invisível. Transforme-o em um lugar onde há tanta atividade espiritual acontecendo que irá transbordar.

Aqui está um exemplo do tipo de oração que faço sobre a minha casa.

Pai Celestial, eu apelo aos recursos do céu. Conclamo os exércitos angelicais para ministrar sobre a nossa casa. Que os anjos do Senhor manifestem suas presenças e seu poder abertamente em nossa casa. Pai, deixe o Teu fogo, a Tua luz e Tua glória encherem este lugar até transbordar. Preencha este lugar com a Tua presença e o Teu amor. Que todos que entram nesta casa sintam o amor tangível de Deus sobre eles. Em nome de Jesus.

Ensinamentos

No passado, não tínhamos muitos ensinamentos sobre profecias, sobre os dons e o trabalho do Espírito Santo, ou sobre as coisas sobrenaturais de Deus. Com CDs e MP3s, livros em papel e livros eletrônicos, Youtube e sites que temos hoje, podemos aprender qualquer coisa em qualquer lugar do mundo a partir de algumas das pessoas mais ungidas do planeta.

CDs, MP3s e Podcasts

No mundo agitado de hoje, estes são grandes recursos para se utilizar. Pessoalmente, eu gosto de ouvir podcasts quando dirijo para o trabalho, e às vezes também gosto de ouvir a Palavra ou músicas de adoração quando estou trabalhando.

Eu também gosto de adormecer com a minha música de adoração favorita tocando suavemente ao fundo. É uma ótima maneira de preparar o caminho para a revelação do céu enquanto você dorme. Existem muitos recursos disponíveis. Encontrar materiais sobre os dons, sobre profecias ou as coisas sobrenaturais de Deus não é tão difícil se você tentar. Uma busca rápida na internet, traz um grande número de resultados.

Engajando-se no Reino dos Céus

Testemunhos – Vá a um lugar onde você possa ouvir ou compartilhar testemunhos sobre as coisas sobrenaturais de Deus. Se não for possível, anote alguns milagres que você já ouviu falar e medite sobre eles.

Atmosfera sobrenatural - Planeje participar de uma reunião ou conferência onde o poder de Deus seja evidente. Participe de tudo o que você puder.

Compartilhando - Faça uma pequena pesquisa e descubra quem estará vindo para sua área que realmente se move no poder de Deus ou que tem os dons que você deseja. Mesmo que você só possa ir por um dia, você com certeza irá receber!

A atmosfera em sua casa - Invista em um CD player barato e coloque-o em "reprodução contínua" com músicas de adoração. Deixe-o tocar o tempo todo. Mas não coloque a música tão alto que as pessoas se sintam desconfortáveis. Você não quer que as pessoas queiram constantemente abaixar ou desligar o som. Ligue a música suavemente como um belo som de fundo.

Ensinamentos - Obtenha um livro, um CD ou um ensinamento de algum tipo. Obtenha um devocional constante de ensino de pastores e ministérios de onde você gostaria de estar. Faça isso e você receberá a mesma recompensa. Deus não faz acepção de pessoas.

CAPÍTULO DEZ

Ações Extremas

O que a maioria das igrejas hoje considera ser extremo, era normal para a igreja primitiva. A igreja primitiva tinha visões e visitações. Eles tinham uma cultura de milagres que levou o Evangelho para a frente. Tudo o que faziam era para o Senhor. Quando o Senhor deu instruções aos seus discípulos de ensinar às outras pessoas a mesma coisa que Ele lhes havia ensinado, Ele não estava falando apenas de doutrina. Aqueles homens viram ambos os mundos, viveram em ambos os reinos, moviam-se naquele poder e tinham a missão de ensinar os outros a fazer o mesmo.

A oração é alcançar uma resposta; o jejum é abrir mão de tudo o que é temporal. O jejum ajuda a aprofundar a resolução que estamos prontos a sacrificar tudo, até de nós mesmos, para alcançar o que buscamos para o Reino de Deus.

Andrew Murray

Os milagreiros dos últimos dois mil anos eram pessoas que viveram suas vidas centradas em Deus. Quando você lê sobre as vidas daqueles que viram o Senhor, ou que falaram e trabalharam com os anjos, que realizaram milagres, sinais e maravilhas, é até um pouco difícil de imaginar que deveríamos fazer parte da mesma família.

Em nossa era moderna, ainda existem aqueles que vivem e veem em ambos os mundos (natural e espiritual). Eles veem o "invisível" tão certo como eles veem o "visível". Para cada história de uma visitação angelical que eles contam, há mais de um mil histórias que eles não contaram. Em reuniões, talvez, eles não dizem que estão vendo anjos na sala, porque eles não querem que as pessoas se distraiam. Mas eles nos ensinam a ser como eles. Eles livremente nos ensinam a ver e a como se mover no mundo espiritual. Eu busquei apresentar algumas dessas formas neste livro. Agora eu vou explicar-lhe porque estas pessoas veem de forma tão completa e tão clara. O que é que lhes permite ter um acesso contínuo para o domínio espiritual?

Jejum

Eu não ouço muita gente falar sobre o jejum nos dias de hoje. É difícil "crucificar" a carne, por isso não é um assunto popular. Se fosse fácil, nós jejuaríamos. O jejum quebra o domínio da nossa alma sobre o nosso espírito. O jejum é uma forma poderosa e eficaz para o nosso espírito tomar o seu lugar de direito sobre o nosso corpo e alma. Ele coloca o nosso corpo e alma em sujeição. Quando isso acontece, o espírito é livre para se envolver em coisas espirituais mais plena e facilmente. O Senhor não nos disse "se" jejuardes... mas "quando" jejuardes.

Quando jejuardes, não vos mostreis contristrados como os hipócritas; porque eles desfiguram os seus rostos, para que os homens vejam que estão jejuando. Em verdade vos digo que já receberam a sua recompensa. (Mateus 6:16)

As coisas que nos impedem são as coisas carnais, as coisas da alma. Quando negamos a carne, a recompensa é exponencial.

Na minha opinião, o jejum é um estilo de vida para cada discípulo. O jejum transformou meus pensamentos e se tornou a minha porta de entrada para o mundo espiritual.

As mudanças físicas no seu corpo refletem a transição espiritual que já começou. Além disso, se você estabelecer o jejum como um estilo de vida, os céus permanecerão abertos em sua vida e em sua mente.

L. Emerson Ferrell

Quanto Tempo devo Jejuar?

Até mesmo jejuar somente uma refeição pode fazer um grande impacto. Mais do que você imagina. Há pessoas que fazem uma promessa de jejuar uma refeição toda quarta-feira ou a cada sexta-feira. Outros jejuam para dar esse tempo para a oração e estudo da Bíblia. Eu geralmente jejuo de um a três dias, dependendo do motivo do jejum. Se eu sentir que o Senhor quer que eu jejue mais, peço a Deus que me dê a graça de fazê-lo.

Treze Dias de Jejum

Às vezes o Senhor quer que você vá um pouco mais longe do que o normal.

No ano passado, o Senhor me disse para jejuar e orar por duas semanas por alguém que estava morrendo de uma doença. Eu realmente não sentia nem via nada enquanto eu estava em jejum. Eu continuei pela fé. No décimo terceiro dia, eu senti o Senhor dizer: "Já podes comer agora". Então eu o fiz. Mais tarde, naquela mesma noite, meus olhos espirituais se abriram. Fui levado a uma região de cativeiro – como já falei anteriormente neste livro. Neste lugar eu vi a alma de quem estava doente e morrendo.

No espírito, eu podia ver a condição da alma desta pessoa. Eu também vi o demônio que estava fazendo-a doente. O Senhor me disse para perguntar ao espírito o seu nome. Então o Senhor me disse para repreender o espírito e ordenar que saísse. Quando fiz isso o espírito maligno ficou muito irritado, mas ele saiu imediatamente. Então o Senhor me levou de volta para casa. Duas semanas depois, a pessoa que estava morrendo foi examinada pelo médico. O médico não encontrava qualquer doença ou enfermidade no corpo desta pessoa. Glória a Jesus! O jejum não só abriu os meus olhos, mas me deu a oportunidade de ser usado pelo Senhor.

Muitas vezes eu sou inspirado pelo Senhor a jejuar, mas nós temos que jejuar, mesmo quando não somos inspirados a fazê-lo.

Quando você jejua com uma causa justa em mente, você faz mais progresso no mundo espiritual do que imagina. O evangelista e autor Kevin Basconi vê os anjos ao seu redor o tempo todo. Eles tem comunhão com ele em sua casa.

Mas o Senhor deu a Kevin uma chave importante que o ajudou muito quando ele começou a sua jornada. O Senhor lhe disse: "Leia e descanse. Jejue e ore". Kevin passou um bom tempo seguindo as instruções do Senhor.

Ele também escreveu sobre a revelação que o Senhor deu a ele em uma série de livros chamada "Dancing with Angels" (Em Inglês. “Dançando com anjos” - tradução livre). Kevin compartilhou coisas que podem ajudar a ver no mundo espiritual.

Exemplos Atuais

David Hogan - Missionário no México

David Hogan e a sua equipe ministerial normalmente jejuam em dias alternados. David também menciona o jejum de 40 dias, quando ele está buscando a Deus a respeito de algo específico. Uma vez, quando estava sob um ataque demoníaco, o filho de David perdeu a visão e a audição. David disse ao Senhor: "Isso não vai acontecer com a minha família!". Ele disse que jejuou por cinco dias sem comida e sem água. Ent]ão, o Senhor falou com ele no quinto dia e disse a ele o que fazer. O seu filho foi imediatamente restaurado.

Mahesh Chavda - Pastor e Evangelista

Nos primeiros dias do seu ministério, Mahesh Chavda trabalhou em um lar para pessoas com deficiência. Havia um menino lá que havia sido gravemente desabilitado, que continuamente machucava o seu próprio rosto. Mahesh perguntou ao Senhor: "Senhor, qual é a resposta para o pequeno Stevie?". O Senhor lhe respondeu: "Este tipo [de espírito] só sai pela oração e pelo jejum".

Mahesh jejuou por 14 dias pelo menino; nos primeiros três dias ele não bebeu água. Então o Senhor lhe disse: "Vá e ore". Mahesh foi e orou. O menino foi sobrenaturalmente lançado cinco metros e então ficou completamente curado. O menino nunca mais se machucou novamente.

Muitas pessoas que têm ministérios proféticos começam o ano com jejum e oração. Isto ajuda-os a ouvir a voz do Senhor de forma mais clara.

Se você já desejou interagir com os anjos, o jejum irá remover o véu e mostrar-lhe a participação deles em sua vida.

L. Emerson Ferrell

O jejum é o que nos se prepara para uma nova unção. Existe uma liberação profética que é lançada quando uma pessoa ou uma igreja jejua continuamente durante quarenta dias.

Jentezen Franklin

Oração Extrema

Falei um pouco sobre isso em "Avançando em oração" anteriormente. Se você estiver disposto a orar até ver o avanço, você verá o avanço. O poder da oração é algo difícil de compreender sem a compreensão divina. Nós nem sempre percebemos o poder e a autoridade que nos foi dado e o que podem realizar.

Eu mencionei Kevin Basconi antes. O Senhor também disse a Kevin uma vez para orar em línguas por todo o caminho até o Canadá, onde ele estava indo para uma conferência.

Ele orou em línguas durante 18 horas. Enquanto estava nessa conferência, o Senhor abriu os seus olhos e ele viu portais celestiais, anjos e até mesmo o próprio Senhor Jesus. O testemunho de Kevin realmente me inspirou a orar mais diligentemente. Você também quer ver Jesus?

Tempos longos de oração não são novidade para a igreja e para os cristãos. Na igreja primitiva, os monges amarravam-se em vigas de apoio para manter-se em pé, para que pudessem orar durante toda a noite, sem cair no sono.

John G. Lake foi um evangelista que teve um dos ministérios de cura mais surpreendentes do século passado. Seu ministério teve mais de 100.000 curas documentadas em seus quartos de cura em Spokan, Washington. John orava por horas, ou até mesmo por dias até que a cura se manifestasse.

William Branham foi uma das vozes proféticas mais ungidas nos últimos 100 anos. Suas palavras de conhecimento eram tão precisas que as pessoas sabiam que Deus estava neste trabalho. Ele podia dizer às pessoas os detalhes de suas vidas, mesmo sem tê-las visto ou conhecido antes. O irmão Branham passava uma incrível quantidade de tempo em oração. Às vezes, ele se dirigia para um lugar isolado para orar por dias, até que o anjo do Senhor viesse falar com ele.

Se você orar como essas pessoas fazem, você vai enxergar no espírito e você verá milagres!

Combinando estes Dois

Jejuando e orando juntos, podemos superar qualquer impedimento, obstáculo, obstrução e montanha que bloqueie o caminho entre nós e nosso destino e chamado em Cristo. A vitória só pode ser encontrada no mundo espiritual. É por isso que o diabo aproveita todas as oportunidades para nos desviar da oração e do jejum para o modo natural. – Mahesh Chavda

O poder da oração e do jejum em conjunto não pode ser subestimado! Se você desistir do desejo de seu corpo de comer, e entregar o desejo da sua alma, a sua própria vontade, para que você possa orar, você irá superar todos os obstáculos.

Homens e mulheres que vivem no espírito e veem no espírito tão plenamente, vivem uma vida de oração e jejum. Eles veem o Senhor e ouvem a Sua voz. Eles caminham com os anjos. Se fizermos o mesmo, nós também iremos!

Engajando-se no Reino dos Céus

Jejum - Faça um compromisso de jejuar uma refeição, duas vezes por semana. Escolha um dia em que você não precise comer e jejue o dia inteiro. Se isso parece muito difícil, jejua as sobremesas por um dia. Deus vai honrar esse compromisso. Conforme a sua experiência com o jejum aumentar, você poderá jejua por um dia, até três ou sete. Se você tem problemas médicos, fique esperto e não se deixe ficar doente. Deus está olhando para o seu coração, Ele não está olhando para a quantidade de dias. À medida que seus olhos se abrirem para o mundo sobrenatural, você vai ganhar muito mais motivação para jejuar e orar.

Oração extrema - Escolha alguém ou algo que seja importante para você e ore. Se você já orou a respeito disso, ore em dobro. Se você orou por uma hora, ore por duas, etc. Levante-se e ore durante a vigília da noite – de madrugada. O mundo espiritual parece ser muito mais acessível durante o turno da noite. Se você tiver um dia que você pode reservar para a oração, ore em línguas durante oito horas. Ore todos os dias, mas não se force. Peça ao Senhor para aumentar a sua alegria conforme você ora. No final de cada tempo de oração, sente-se em silêncio por dez minutos e apenas desfrute da presença de Deus e permita que o Senhor fale com você.

Certifique-se de anotar todas as suas experiências e revelações que receber quando você jejuar e orar.

CAPÍTULO ONZE

Minha Jornada Pessoal

Nos últimos quatro ou cinco anos, a minha jornada pessoal mudou. Meu relacionamento com Deus se concentra mais sobre Ele. Eu não me concentro mais em "não cometer pecados" como eu costumava fazer. Agora, se eu sou tentado, eu me concentro em Cristo. O Senhor mostrou-me que, se eu estou focado em "não cometer pecados" eu ainda estou focado no pecado. Eu imagino que o Senhor está ao meu lado e que Ele pode ver meus pensamentos, porque Ele realmente pode.

Tento lembrar-me de que o Senhor está sempre comigo. Eu "vejo" Ele comigo onde quer que eu vá. Descobri que quanto mais eu ficar ligado a Ele, mais o reino celestial permanece aberto para mim. É por isso que eu gosto tanto de orar. Às vezes, seus amigos vão pensar que você está exagerando. Isso é só porque eles não entendem ainda. Uma vez que eles também experimentarem as coisas de Deus, eles serão como você! Um amigo meu me mandou uma mensagem esta semana. Ele disse que preferia esperar em Deus do que dormir. Sim, isso é verdade!

Na maioria dos dias eu tiro um cochilo se eu vou esperar no Senhor no meio da noite. Às vezes eu oro até perceber que já é dia. Esta não é uma tarefa ou uma luta. Uma vez que seus olhos estão abertos para o mundo sobrenatural, você ficará satisfeito ao dar um pouco do seu sono para ter a oportunidade de ver um anjo vir e dizer-lhe um versículo, ou de sentir o Espírito Santo. Nada se compara a Ele.

Quando examinei a minha própria vida para entender como eu poderia aumentar a presença de Deus, e como poderia ver de forma mais clara o mundo espiritual, eu li meus diários novamente. Há indicadores claros que me mostram porque às vezes vejo coisas incríveis no mundo espiritual, e às vezes não vejo nada.

A resposta é o tempo. Tempo investido nas coisas espirituais traz uma colheita de coisas espirituais. Quanto mais eu busco a Deus, mais eu O encontro. Quanto mais eu oro por milagres, mais eu os experimento. Quanto mais eu busco, mais eu vejo.

A Família

A grande vantagem de gastar um monte de tempo na presença de Deus é que a Sua presença também cerca a sua atmosfera (a sua família). Desde que eu comecei esta jornada há vários anos atrás, propositalmente ficando mais perto do Senhor, a nossa casa transformou-se em uma atmosfera sobrenatural. As pessoas se sentem em paz aqui e nos disseram isso. Eu não vou falar sobre todas as experiências dos membros da minha família, mas posso dizer que todos eles já viram e interagiram com anjos. Anjos já falaram e abençoaram os meus filhos. Meus filhos também já viram maus espíritos e os ordenaram a sair. Todos sentimos a presença do Senhor de forma real e tangível.

Jesus se manifestou a eles. Eles experimentaram os sinais e as maravilhas do mundo sobrenatural. Isso me deixa muito animado porque eu pedi ao Senhor desde o início que também trouxesse a minha família nesta jornada.

Por causa da incrível alegria que eu encontrei, eu tentei trazer comigo outros caros e amigos. Alguns buscaram e outros não. Um anjo – que foi atribuído à minha família há muitos anos atrás, quando meus pais eram missionários –, me disse recentemente: "Eu gostaria que tivessem mais pessoas ajudando e auxiliando no ministério, mas as pessoas têm livre-arbítrio. Elas podem escolher". Sim, temos que escolher. Quero encorajá-lo a escolher bem. Opte por estar tão perto do Senhor quanto for possível. Você não irá se arrepender!

Anotações no diário

Eu mencionei o meu diário, então eu gostaria de incluir um pouco do que escrevi para lhe dar um registro preciso de como o tempo investido em coisas espirituais pode realmente abrir esse mundo ao seu redor.

Sexta-feira 3 Junho 2011 - 3:30 - 4:00 da manhã. Eu adorei de joelhos ao lado da cama. É um pouco difícil porque eu tenho que ficar quieto. 04:00-05:00 da manhã. Eu orei em línguas e orei por minha filha em silêncio. Perto de 5:00-5:30 da manhã, eu adormeci. Eu acordei no espírito e vi alguém me olhando de perto. Um anjo. Ele se parecia muito comigo, mas com os cabelo mais longos. Eu acredito que ele deve ter me puxado para o Espírito. Sinto que o Senhor está me treinando.

Quarta-feira 8 Junho 2011 - 1:20 da manhã. O cachorro me acordou. 01:25-02:20. Eu adorei o Senhor. 2:20 - 3:20 da manhã. Eu guerreei e fiz decretos a respeito da minha família de acordo com Jó 22:28. Eu subi para o quarto. 3:20 - 4:05 da manhã. Eu adorei o Senhor no chão. 04:05 - 06:50 da manhã. Eu tive vários sonhos. Ontem à tarde. Eu estava parado em um semáforo na rua 96 com Keystone, quando eu vi uma grande bola amarelo-dourado de luz flutuando através do cruzamento de oeste para leste.

Domingo, 4 de Julho de 2011 – Meia noite - 2:00 da manhã. Orei e adormeci no chão perto da mesa da sala de jantar.

Sexta-feira 15 Julho 2011 - 23:00 - 03:15 da manhã. Orei pela minha família, especialmente pelos meus filhos.

Sábado, 16 de Julho 2011 - 06:20 da manhã. Levantei-me. 7:00-8:15 da manhã. Eu guerreei pela minha família. Sentei-me em silêncio na minha cadeira depois da oração e o Senhor abriu os meus olhos. Eu vi os véus espirituais novamente e vi um deles se desintegrar na minha frente.

Quinta-feira 3 Novembro de 2011 - 3:30 - 5:00 da manhã. Orei na minha cadeira e esperei no Senhor. Às 5:00 da manhã, fui puxado para dentro do espírito, então eu me levantei novamente e me ajoelhei ao lado da cama para orar. Fui então levado no espírito para uma casa de repouso, para o quarto de uma mulher. O Senhor mostrou-me que o atendente tinha tomado um relógio da mulher para aborrecê-la. Ele me mostrou onde estava escondido e disse-me para consertar o relógio.

Então Ele me levou para cômoda da mulher para que eu pudesse ver uma foto dela e saber quem ela era.

Sexta-feira 11 de Novembro de 2011 - Hoje, no culto com Randy Clark, o Poder de Deus caiu poderosamente sobre Gordana e ela balançou por duas horas. Gordana foi consumida pelo poder de Deus!

Domingo, 12 de fevereiro de 2012 - 2:18 - 05:00 da manhã. Orei pela minha família. Guerreei pelos meus filhos. Tive muitos sonhos.

Segunda-feira 13 fevereiro de 2012 - Eu fui para a cama às 11:00 da noite. Orei por dez minutos. Eu queria orar mais tarde, mas não o fiz.

Sexta-feira 22 de março- 2012 Eu tinha acabado de terminar o jejum de três dias. Eu estava orando e adorando por cerca de duas a três horas por dia e esperando no Senhor. Eu estava deitado na cama dormindo quando, de repente, ouvi alguém sussurrando o meu nome... "Mike. Mike!". Eu sabia que não havia outro homem na minha casa, então eu tive uma descarga de adrenalina, pulei para fora da cama e ataquei .... um anjo! Ele era muito grande e muito poderoso, e ele me trouxe uma cesta com pão. Ele era muito bom e tinha um grande senso de humor.

Revendo minhas anotações no diário, eu descobri que se eu passar duas horas por dia em oração, meus olhos espirituais se abrirão. Se eu passar menos, eu vejo pouco. Se eu gastar muito menos tempo em oração, a minha visão espiritual parece ser apenas impossível.

Eu não vejo o tempo todo. Neville Johnson e Jonathan Welton falam sobre o que é ver o tempo todo e eu estou pedindo a Deus por isso também.

Esse parece ser o lugar para onde o Senhor está me levando. Eu creio que Ele está levando você também.

Eu realmente quero encorajá-lo a fazer os passos simples, mas eficazes, que eu apresentei aqui. Se você os fizer, você verá o mundo espiritual. Não há nenhum grande "segredo" ou tarefa complicada que deve ser realizada. Uma vez que os seus olhos estiverem abertos, será mais fácil de manter. Mas você ainda vai passar muito tempo no Espírito e na presença do Senhor, por causa da grande alegria que isso traz.

Palavras de Despedida

Então, você vê agora que ver no mundo espiritual é simples. Qualquer pessoa pode ver no espírito, se assim escolher. É uma escolha que você tem que fazer e depois sustentar. Eu ouvi isso a muito tempo atrás.

Ser bem sucedido em qualquer coisa é fácil. Primeiro, encontre alguém que é bem sucedido no que você deseja fazer. Em seguida, descobra o preço que pagaram para chegar lá, e então, pague esse preço.

É meu desejo sincero que você entenda que vale a pena pagar esse preço.

Oro para que o Senhor Jesus abra os seus olhos, de maneira mais completa e mais clara do que você sonhou. Eu oro para que Ele lhe dê a graça e a força para andar na plenitude deste dom, para a glória de Deus e para o Seu Reino. Eu oro e lhe concedo todos os dons e toda a unção que o Senhor me deu. Eu livremente lhe dou tudo o que eu possuo nas coisas espirituais, no nome de Jesus. Deus te abençoe.

Michael

SOBRE O AUTOR

Michael Van Vlymen nasceu de novo com a idade de seis anos. Não muito tempo depois, a família de Michael se juntou a uma organização de missões e, eventualmente, passou alguns anos no Brasil. Crescendo, ele gostava de cantar e tocar músicas especiais nas igrejas. Michael recebeu o batismo do Espírito Santo com a idade de trinta anos, e então o Senhor começou a dar-lhe uma maior compreensão das coisas espirituais. Ao longo dos últimos vinte anos, ou mais, o Senhor lhe ensinou muitas lições e agora deu-lhe a instrução de compartilhar as revelações que ele recebeu.